



**Ministerio Público**  
**Procuración General de la Nación**

**RESOLUCIÓN DE IMPUGNACIONES - LISTA DEFINITIVA DE POSTULANTES**

**Concurso N° 170: Técnico Administrativo – Córdoba**

I. El Tribunal Evaluador del Concurso N° 170 para el Ingreso Democrático e Igualitario al Ministerio Público Fiscal de la Nación, designado por Resolución ING N° 30/22, se dispone a resolver las impugnaciones presentadas contra el dictamen de evaluación publicado el 3 de noviembre del corriente.

El artículo 46 del Reglamento para el Ingreso Democrático e Igualitario al Ministerio Público Fiscal de la Nación aprobado por Resolución PGN N° 507/14 (el “Reglamento de Ingreso”) establece que las evaluaciones del agrupamiento Técnico Administrativo serán confeccionadas por la Autoridad de Aplicación mediante un soporte informático y que su corrección será automatizada.

Por otra parte, el artículo 49 del Reglamento de Ingreso dispone que los concursantes: *“...podrán deducir impugnación contra el dictamen final por arbitrariedad manifiesta, error material o vicio grave de procedimiento. Serán desestimadas aquellas impugnaciones que constituyan una mera expresión de disconformidad con los criterios establecidos por el Tribunal Evaluador o no respeten los requisitos exigidos. El planteo deberá presentarse por escrito y de manera fundada a través de la plataforma informática habilitada para el concurso.”*

Asimismo, el referido artículo 49 dispone que el Tribunal Evaluador resolverá las impugnaciones.

II. Conforme lo informado por la Autoridad de Aplicación, dentro del plazo previsto 26 postulantes hicieron uso de la opción “Impugnar” dentro de la plataforma informática.

**III. Sobre las impugnaciones**

**1) Andrada Bournot, Anahí**

Impugnó la nota final, ya que considera que cumplió con el único requisito de aprobación de la parte práctica de su examen que, a su entender, era su realización en el tiempo estipulado. Sin embargo, en los requisitos que figuran tanto en el Reglamento de Ingreso como en la convocatoria al concurso y que se presumen dentro del instructivo enviado a los postulantes, se especifica que ambas instancias de evaluación requieren de 60 puntos para su aprobación. En

su caso, al haber obtenido 30 puntos en el examen práctico, fue correctamente tenida por desaprobada. Sin perjuicio de ello, este Tribunal lo revisó y pudo corroborar que en el mismo no se produjeron errores en la corrección automática que le fuera asignada. En efecto, la postulante seleccionó la opción incorrecta para responder la consigna sobre la jurisdicción a la que pertenece la Fiscalía Federal N° 1 de Azul y en la búsqueda web del fallo Fontevicchia y D'Amico, por lo cual se le descontaron 70 puntos.

Por todo ello, se decide mantener el puntaje de 30 del examen informático y su estado de desaprobada en el concurso.

#### **2) Avellaneda, Gustavo Marcelo**

Solicitó la remisión de su examen, por lo que el 7 de noviembre la oficina de Ingreso Democrático procedió a enviarle copia completa del mismo a la casilla de correo registrada dentro del sistema informático, sin recibir ninguna otra comunicación de su parte en el período estipulado para las impugnaciones.

#### **3) Becerra, Martín Rubén**

El postulante solicitó la remisión de su examen teórico y práctico, el cual fue enviado por la oficina de Ingreso Democrático el 22 de noviembre a su casilla de correo electrónico registrada en el sistema informático, y pidió que se lo revise.

En rigor, Becerra respondió de manera incorrecta 6 preguntas de la prueba de conocimientos teóricos, por lo cual se le descontaron 30 puntos, y no seleccionó la opción correcta para la búsqueda web de la Resolución PGN 1583/16 sobre la creación de la Unidad Fiscal Especializada en Secuestros Extorsivos (UFESE), ni para el fallo Fontevicchia vs. D' Amico, por lo cual se le descontaron 70 puntos.

En consecuencia, al no advertirse errores atribuibles a la plataforma automática de corrección, corresponde mantener la calificación que le fuera asignada.

#### **4) Benejam, Sofía**

En el sistema informático se encuentra registrada la voluntad de impugnación por parte de la postulante al utilizar la opción "Impugnar", aunque no realizó ningún descargo. Sin perjuicio de ello, fue revisado su examen completo y del mismo no surgen errores atribuibles a la plataforma automática de corrección.



**Ministerio Público**  
**Procuración General de la Nación**

Por ello, se decide mantener la nota asignada por la plataforma de corrección automática.

**5) Carrara, María Eugenia**

Pide que se revise su examen de informática. En el análisis que realizó el Tribunal se constató que el puntaje de 0 obtenido en dicha instancia es consistente toda vez que ninguna de las opciones elegidas para responder las consignas del práctico es correcta. En rigor, seleccionó la opción “Santa Fe” como jurisdicción a la que pertenece la Fiscalía Federal de Reconquista, cuando debió haber elegido “Resistencia”, la opción “San Luis” para la de la Fiscalía Federal de Villa Mercedes cuando la correcta es “Mendoza”, y finalmente, se equivocó en la búsqueda web del fallo Siri.

En consecuencia, al no detectarse inconsistencias en la corrección que arrojó el sistema informático, corresponde mantener el puntaje de su examen práctico.

**6) Castro, Noelia Gabriela**

La postulante solicita que se le computen 120 puntos como nota final, sumando los 80 obtenidos en el teórico y los 40 del práctico, *“ya que en el práctico no se dispone de mucho tiempo para una búsqueda web sólida y potente”*. Sin embargo, corresponde aclararle que, conforme al Reglamento de Ingreso, las instancias de evaluación son sucesivas y eliminatorias y requieren de un mínimo de 60 puntos en cada una para su aprobación. En su caso, resultó desaprobada por no alcanzar dicho mínimo en el práctico. Respecto de su queja sobre el tiempo estipulado para las búsquedas web, cabe señalar que los 15 minutos asignados resultan adecuados teniendo en cuenta que la mayoría de los postulantes realiza esa parte del examen sin inconvenientes y de manera completa.

Por ello, al no detectarse errores atribuibles a la plataforma de corrección automática, es que se decide mantener su calificación.

**7) Cece, Marianela**

Solicitó la vista de su examen completo que fue remitida el 4 de noviembre por la oficina de Ingreso Democrático a su correo electrónico registrado en la plataforma informática. Asimismo, pidió que se lo revise ya que *“se tildó al último sobrándome 7 min. y no pude terminar”*. De la revisión efectuada por este Tribunal surge que Cece resultó desaprobada por haber obtenido menos de

60 puntos en la parte teórica, los cuales fueron asignados correctamente, y que no se detectaron errores atribuibles a la plataforma de evaluación durante su examen.

En consecuencia, se decide mantener la nota arrojada por el sistema de corrección automática.

**8) Cravero, Paloma**

Solicitó la remisión de su examen, por lo que el 4 de noviembre la oficina de Ingreso Democrático procedió a enviarle copia completa del mismo a la casilla de correo registrada dentro del sistema informático, sin recibir ninguna otra comunicación de su parte en el período estipulado para las impugnaciones.

**9) Cristiano, Gabriela**

La postulante quiere saber cuál fue el error que cometió en su prueba de conocimientos informáticos. En ese sentido, el Tribunal Evaluador analizó su examen y corroboró que obtuvo 30 puntos en el práctico. Al respecto se aclara que el puntaje fue correctamente asignado por haber seleccionado la opción incorrecta en la consigna sobre el fallo Castillo, Carina Viviana y otros c/ Provincia de Salta Ministerio de Educación de la Prov. de Salta s/ amparo y en la que requería la jurisdicción a la que pertenece la Fiscalía Federal de Reconquista, eligiendo “Santa Fe” cuando debió haber sido “Resistencia”.

Cabe destacar que, con motivo de la impugnación cursada por el postulante Adolfo Antonio Villalba, se procedió al estudio de consigna referida a la búsqueda web del fallo mencionado y de las opciones propuestas para su solución. Más allá de remitirnos a la explicación brindada a Villalba se considerará como correcta la opción seleccionada por la postulante por lo que se adicionarán 40 puntos en la instancia práctica, resultando en definitiva aprobada.

**10) Irusta, Cristina**

Impugnó su examen por considerar que “no estaba para desaprobado”. Aunque no realizó ningún otro descargo el Tribunal Evaluador procedió a la revisión completa. En este marco, dentro de la instancia práctica de búsqueda informática se advirtió que la plataforma asignó de manera aleatoria a la postulante, entre otras, la consigna relativa a la búsqueda web del fallo Castillo, Carina Viviana y otros c/ Provincia de Salta Ministerio de Educación de la Prov.



*Ministerio Público*  
*Procuración General de la Nación*

de Salta s/ amparo la Corte Suprema de Justicia de la Nación, donde la postulante seleccionó la opción c, habiéndose establecido como correcta la a.

Ahora bien, oportunamente con motivo de la impugnación cursada por el postulante Adolfo Antonio Villalba, se procedió al estudio de la mencionada consigna y de las opciones propuestas para su solución. De esta manera, a los efectos de evitar reiteraciones innecesarias, debe destacarse que en este supuesto se considerará como correcta la opción seleccionada por la postulante por lo que se adicionarán 40 puntos en la instancia práctica, resultando en definitiva aprobada.

**11) Martínez, Verónica Moira**

Solicitó conocer los argumentos por los cuales resultó desaprobada. La postulante no obtuvo los 60 puntos requeridos para aprobar la instancia práctica de su examen ya que respondió de manera incorrecta la consigna que requería la búsqueda web del fallo Bara, Sakho y la relativa a la jurisdicción a la que pertenece la Fiscalía Federal N° 1 de San Isidro, ubicándola en la inexistente jurisdicción de “Buenos Aires” cuando correspondía hacerlo en la de “San Martín”. Por todo ello, se le descontaron correctamente 70 puntos en la prueba de conocimientos teóricos y se le asignó el estado “Desaprobada”.

En consecuencia, por no haberse detectado errores atribuibles a la plataforma de corrección automática es que este Tribunal decide mantener la nota que le fuera asignada por el sistema informático.

**12) Martínez Garlot, Marcelo**

Impugnó la corrección de su examen teórico y práctico. Este Tribunal revisó ambas pruebas y pudo corroborar que no se detectaron errores en la corrección automática.

En efecto, el postulante obtuvo 80 puntos en el teórico por haber respondido de manera correcta 16 preguntas y 30 en el práctico por haber fallado al seleccionar la opción incorrecta para las consignas que requerían la búsqueda web del fallo Bahamondez y la jurisdicción a la que pertenece la Fiscalía Federal de Reconquista, respondiendo a esto último “Santa Fe” cuando la correcta es “Resistencia”.

Por todo ello, corresponde mantener el puntaje que arrojó la plataforma de corrección.

### **13) Martínez Nuñez, Enrique**

El postulante impugnó dos preguntas del examen teórico.

En primer lugar, sostiene que eligió y guardó la respuesta correcta en la pregunta número 11 de su examen teórico, pero que *“luego por un error involuntario material fue cambiada o tildada una respuesta incorrecta, que fue la que se guardó”*. Se trata de la consigna que reza: *“En el trámite de un recurso jerárquico: Seleccione una: a. No existen plazos previstos por ley. b. Rige el principio pro administrado. c. No es posible presentar una solicitud de pronto despacho. La respuesta correcta es: Rige el principio pro administrado”*. En efecto, de las constancias obrantes en la plataforma de evaluación surge que el postulante seleccionó en primera instancia la opción b, pero luego la modificó y guardó la c. Esta última es incorrecta y no puede darse por válida como pretende el postulante alegando la contingencia de que el pronto despacho “no sea necesario” ya que, puede no ser necesario, pero esto no significa que “no sea posible”.

En segundo lugar, sostiene que su elección de la opción a en la consigna número 8 debe darse por válida. Cabe recordar el contenido de la mencionada consigna en tanto expresa: *“En nuestro país: Seleccione una: a. Cualquiera puede presentar candidatos para ocupar los distintos cargos electivos. b. Solo los partidos políticos pueden presentar candidatos para ocupar los distintos cargos electivos. c. Exclusivamente las asociaciones civiles pueden presentar candidatos para ocupar los distintos cargos electivos”*. La respuesta correcta es: *“Solo los partidos políticos pueden presentar candidatos para ocupar los distintos cargos electivos”*. Al respecto el postulante afirma que *“que cualquier persona puede ser candidato, lo que establece la Constitución Nacional en el art 38 es que través de los partidos políticos se compite para la postulación de candidatos a cargos públicos electivos”*. Sin embargo, la opción que formula Martínez es incorrecta toda vez que la CN faculta exclusivamente a los partidos políticos *“para la postulación de candidatos a cargos públicos electivos”*.

Por lo expuesto, corresponde mantener su puntaje.

### **14) Musolino, Víctor Hugo**

Solicitó la vista de su examen completo que fue remitida el 11 de noviembre por la oficina de Ingreso Democrático a su correo electrónico registrado en el sistema informático, y pidió que se lo revise.

En rigor, respondió de manera incorrecta 3 preguntas de la prueba de conocimientos teóricos, por lo cual se le descontaron 15 puntos, y no



**Ministerio Público**  
**Procuración General de la Nación**

seleccionó la opción correcta para la jurisdicción a la que pertenece la Fiscalía Federal N° 1 de Azul, eligiendo “Bahía Blanca” cuando debió ser “Mar del Plata” por lo cual se le descontaron 30 puntos.

En consecuencia, al no advertirse errores atribuibles a la plataforma automática de corrección, corresponde mantener la calificación que le fuera asignada.

**15) Patiño, Ivan Alberto**

Sostuvo que, debido a su conexión de internet y su equipo de PC, “*no me he tomado el tiempo que corresponde debido a la lentitud*”. El Tribunal Evaluador revisó su examen completo y constató que Patiño desaprobó la evaluación porque obtuvo 30 puntos en el práctico, ya que respondió de manera incorrecta la consigna sobre el fallo Bahamondez y sobre la jurisdicción a la que pertenece la Fiscalía Federal de Reconquista, seleccionando “Santa Fe” cuando debió haber elegido “Resistencia”.

Su puntaje luce correctamente asignado y no se detectaron errores en la corrección arrojada por el sistema informático para ambas instancias de evaluación, razón por la cual corresponde mantener la calificación otorgada.

**16) Pineira, Mayra**

Solicitó la remisión de su examen teórico, por lo que el 9 de noviembre la oficina de Ingreso Democrático procedió a enviarle una copia a la casilla de correo registrada dentro del sistema informático, sin recibir ninguna otra comunicación de su parte en el período estipulado para las impugnaciones.

**17) Prigioni, María de los Ángeles**

Solicitó la remisión de su examen, por lo que el 7 de noviembre la oficina de Ingreso Democrático procedió a enviarle una copia a la casilla de correo registrada dentro del sistema informático, sin recibir ninguna otra comunicación de su parte en el período estipulado para las impugnaciones.

**18) Quintero Villarruel, Selene Lourdes**

La postulante impugnó la nota final de su examen por considerar que se le computó de manera incorrecta.

Sin embargo, al haber obtenido 95 puntos en el teórico y 100 en el práctico, el sistema informático arrojó una nota final de 97 que luce correctamente consignada en el dictamen de evaluación. Cabe aclarar que dicha calificación final se configura, de acuerdo a lo informado oportunamente por

este Tribunal en su dictamen, con la sumatoria del 60% de la nota obtenida en la prueba de conocimientos teóricos y el 40% de la lograda en el examen práctico, esto es en su caso:  $57 + 40 = 97$ .

Por lo expuesto, el resultado final luce correctamente computado y asignado por la plataforma automática de corrección y corresponde mantenerlo.

#### **19) Quispe, Daniel Esteban**

El postulante solicitó la remisión de su examen, por lo que el 7 de noviembre la oficina de Ingreso Democrático procedió a enviarle una copia a la casilla de correo registrada dentro del sistema informático. Asimismo, requirió la revisión del puntaje asignado y el envío de *“la nómina o lista exclusiva de las PERSONAS con DISCAPACIDAD que se inscribieron y continúan en proceso en el presente concurso”*.

Este Tribunal revisó el examen completo y no detectó errores en la calificación automática que le fuera asignada, por lo cual corresponde mantener su nota. Cabe destacar al respecto que el postulante resultó aprobado con 90 puntos en el teórico y 60 en el práctico, obteniendo una nota final de 78 puntos.

En cuanto a la mencionada nómina se hace saber que tal petición fue girada al área respectiva para ser canalizada a través del Programa de Inclusión Laboral para Personas con Discapacidad.

#### **20) Sánchez, Damaris**

Se quejó porque *“no me han llegado notificaciones del concurso lo cual, no logre participar y me anote con anticipación”*. Al respecto, conforme a los registros del sistema de Ingreso Democrático, corresponde informar que Sánchez no realizó el examen virtual para el cual fuera citada a rendir con fecha 24 de octubre en el horario de las 11.30hs. Cabe señalar que la citación automática fue cursada a su correo electrónico el 6 de octubre del corriente, del mismo modo que a todos los postulantes admitidos en el concurso, sin advertirse errores en la plataforma informática.

Por ello, corresponde mantener su estado de “Ausente”.

#### **21) Scavuzzo Luna, Laura Antonella**

Solicitó la revisión de la parte práctica de su examen.

Del análisis efectuado por este Tribunal surge que la postulante acertó la búsqueda de la Resolución PGN 914/12 que crea la Procuraduría de Criminalidad Económica y Lavado de Activos (PROCELAC) por la cual se le



**Ministerio Público**  
**Procuración General de la Nación**

asignaron correctamente 30 puntos y también la de la Resolución PGN 1779/13 sobre la creación de la Unidad Fiscal de Ejecución Penal (UFEP) por la cual se le asignaron correctamente 30 puntos, pero falló en la selección correcta de la consigna sobre el caso Bahamondez por la cual se le descontaron correctamente 40 puntos. Obtuvo entonces 60 puntos en la parte práctica de su examen, sin advertirse errores en la asignación automática de puntaje que realiza la plataforma.

En consecuencia, corresponde mantener la calificación asignada.

**22) Toranzo Ramos, Carlos Maximiliano**

Pide que se revise su prueba de conocimientos prácticos.

En el análisis que realizó el Tribunal se constató que el puntaje de 0 obtenido en dicha instancia es consistente toda vez que ninguna de las opciones elegidas para responder las consignas del práctico es correcta. En rigor, seleccionó la opción “Santa Fe” como jurisdicción a la que pertenece la Fiscalía Federal de Reconquista, cuando debió haber elegido “Resistencia”, la opción “San Luis” para la de la Fiscalía Federal de Villa Mercedes cuando la correcta es “Mendoza”, y finalmente, se equivocó en la búsqueda web del fallo Bahamondez.

En consecuencia, corresponde mantener el puntaje de su examen práctico.

**23) Toranzo Ramos, Georgina Romina**

La postulante solicita que se revise su examen práctico, ya que *“figura como 40% sobre 100%. Estoy segura que en dicha parte del examen no es consistente”*. En ese sentido, el Tribunal Evaluador revisó su prueba de conocimientos prácticos y pudo corroborar que obtuvo 40 puntos en esa instancia examinatória porque acertó al búsqueda web sobre el fallo Siri, pero falló en la selección de las opciones correctas para las jurisdicciones a la que pertenecen la Fiscalía Federal N° 1 de San Isidro, eligió “Buenos Aires” y la correcta es “San Martín”, y la Fiscalía Federal de Villa Mercedes, eligió “San Luis” y la correcta es “Mendoza”, por lo cual se le descontaron 60 puntos.

Al no advertirse errores atribuibles a la plataforma informática en la asignación automática de su calificación, corresponde mantener la nota.

**24) Verde, Milagros**

Se quejó porque *“jamás se me notificó por ningún medio la fecha en la que rendía y se me anotó como ausente en la lista siendo que nunca tuve la oportunidad de rendir. Pido que me dejen rendir y que se me notifique”*. Al respecto, conforme a los registros del sistema de Ingreso Democrático, corresponde informar que Verde no realizó el examen virtual para el cual fuera citada a rendir con fecha 21 de octubre en el horario de las 13hs. Cabe señalar que la citación automática fue cursada a su correo electrónico el 6 de octubre del corriente, del mismo modo que a todos los postulantes admitidos en el concurso, sin advertirse errores en la plataforma informática.

Por ello, corresponde mantener su estado de “Ausente”.

#### **25) Villalba, Adolfo Antonio**

El postulante impugnó dos consignas del examen por entender que en ambos casos las opciones seleccionadas deben considerarse correctas.

En primer lugar, dentro de la parte teórica, refiere a la pregunta identificada con el n° 10 que reza: *“El gobierno de Alfonsín: Seleccione una: a. Realizó una reforma monetaria a partir de la cual se reemplazó el peso moneda nacional. b. Mantuvo el dólar a un precio alto y bajó las tasas de interés para los depósitos bancarios. c. Manejó la pauta cambiaria a través de la unificación del tipo de cambio”*. Su respuesta fue la opción c cuando la indicada como correcta es la a.

En segundo lugar, menciona la pregunta n° 3 de la instancia práctica relativa a la búsqueda web del fallo “Castillo, Carina Viviana y otros c/ Provincia de Salta Ministerio de Educación de la Prov. de Salta s/ amparo la Corte Suprema de Justicia de la Nación”, donde el postulante seleccionó la opción c, cuando la estipulada como correcta era la a.

Sin perjuicio de las observaciones que realiza el postulante, las opciones por él seleccionadas resultan incorrectas de todos modos.

Sin embargo, este Tribunal procedió al análisis de las consignas y de las opciones propuestas, tanto las denominadas distractores como las correctas, y entendió que en ambos casos la redacción resulta confusa y podía, razonablemente, inducir a error. De esta manera se decide dar por válidas las seleccionadas por el postulante en las dos consignas y comunicar al área de aplicación que deberá modificarlas, o bien, eliminarlas para futuras evaluaciones.



**Ministerio Público**  
**Procuración General de la Nación**

Por lo tanto, se hace lugar al planteo del postulante y se adiciona 5 puntos en la parte teórica y 40 en la instancia práctica, con lo que los puntajes ascienden a 95 y 100, respectivamente, con un total final de 97 puntos

**Yunes, María Laura**

Solicitó la vista de su examen completo que fue remitida el 11 de noviembre por la oficina de Ingreso Democrático a su correo electrónico registrado en la plataforma informática, sin recibir ninguna otra comunicación de su parte en el período estipulado para las impugnaciones.

**IV. Consideraciones finales**

En virtud de lo expuesto, el Tribunal Evaluador designado por Resolución ING N° 30/22 ante el cual se sustancia el Concurso N° 170: Técnico Administrativo (Córdoba), **RESUELVE:**

HACER LUGAR al planteo interpuesto por el postulante Villalba y, parcialmente, a las impugnaciones presentadas por las postulantes Cristiano e Irusta, modificándoles las calificaciones y/o estados en el presente concurso, de acuerdo a lo expresado en los considerandos.

NO HACER LUGAR a las impugnaciones cursadas por el resto de los/as postulantes y mantener sus calificaciones y/o estados.

V. Habiendo finalizado entonces la etapa de impugnaciones, este Tribunal se encuentra en condiciones de presentar a la Autoridad de Aplicación la lista definitiva de postulantes en los términos del artículo 50 del Reglamento de Ingreso y tal como se consigna en el Anexo.

Con ello se da por concluido el acto, firmando de conformidad los integrantes del Tribunal Evaluador.

**RUSSI**  
**Silvana**

Firmado digitalmente  
por RUSSI Silvana  
Fecha: 2022.12.06  
11:53:54 -03'00'

**AMELOTTI**  
**Nicolas**

Firmado digitalmente  
por AMELOTTI Nicolas  
Fecha: 2022.12.06  
15:16:12 -03'00'

Juan C. Insarte.

Certifico que el presente documento es copia fiel de su original en formato digital correspondiente a la Resolución de Impugnaciones y a la Lista definitiva del Concurso 170 Técnico Administrativo de Córdoba - Ciudad Autónoma de Buenos Aires, siete de Diciembre del 2022.

Juan C. Insarte.



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

ANEXO  
LISTA DEFINITIVA POSTULANTES  
Concurso N° 170 - Técnico Administrativo

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Abadie Rosa	Marlene Yael	39173581	95	60	81
Aballay	Luz Aylin	45082003	80	100	88
Abatedaga	Jorge Manuel	21339703	95	100	97
Abati	Karen Abigail	39080794	85	60	75
Abba	María Pia	40505263	90	100	94
Abrate	Nadia Belén	35329375	80	100	88
Abud	María Belén	41224441	100	100	100
Abugauch	Yamile Agostina	43231507	95	70	85
Acevedo	Javier	44896526	85	100	91
Achaval Cisneros	José Luis	35252080	85	100	91
Achilli Amil	Lucia Valentina	42337869	75	100	85
Acho Huarhua	Carlos José	94353156	75	100	85
Acosta	Alejandro	39899083	75	70	73
Acosta	Juan Jose	36121097	75	100	85
Acosta	María Camila	40682218	80	100	88
Acosta	María Cristina	36125061	85	100	91
Acosta	Marina Soledad	37615813	80	100	88
Acotto	Selene	43297872	100	100	100
Actis	Ailen	42260061	90	100	94
Actis	María Victoria	43882909	75	100	85
Acuña	María Luz	39717127	95	100	97
Acuña Zanotto	María Eluney	36745661	85	100	91
Adrover	María Del Lujan	34263021	90	60	78
Agnelli	Mikaela Ursula	39079632	70	60	66
Agrelo	Silvana	20188760	80	100	88
Aguero	Sofía Nathalie	38001778	100	60	84
Aguero	Valeria	27673131	80	70	76
Agüero Brouchy	Sabrina Stefania	36489685	95	100	97
Agüero Cerva	Eros Mauricio	42861239	90	100	94
Agüero Contreras	Carolina Gisell	37781797	65	100	79
Aguilar	Patricia Gisell	33699166	90	100	94
Aguilera	Yanina Florencia Belén	34091396	70	60	66
Aguirre	Carolina Cecilia	34413378	75	100	85
Aguirre	Gabriela Alejandra	23537253	90	100	94
Aguirre	Marina Celeste	33869198	65	100	79
Aguirre	Paola Alejandra	33389841	70	100	82
Agundez	Juan Ignacio	42051503	95	100	97
Ahumada	Cintia Mariana	37314800	80	100	88
Ahumada	María Cecilia	35578800	90	100	94
Aita Tagle	María Del Rosario	42053081	90	100	94
Alancay	Fernanda Claudia	35780500	80	100	88
Alancay	Noelia Del Carmen	27005458	75	60	69
Alancay	Vanesa Liliana	31590620	90	100	94
Alaniz Cortes	Milagros	39324273	75	100	85
Alavar Menú	Marina Luciana	39738383	85	100	91
Albareda	Constanza	41886604	70	100	82
Albareda	María Paula	43561672	90	100	94
Albarracin	María Hemilce	29275353	80	100	88
Alberione	Trinidad	42382217	90	100	94
Alberoni	Antonella Sol	42782856	60	100	76
Albertella	Juan Pablo	24505061	80	100	88



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Alberti Miranda	Belen Antonella	41529290	85	100	91
Albornoz Isaac	Mariana Belen	40407394	65	60	63
Albornoz Isaac	Victoria Ayelen	39259764	60	100	76
Alcalde	Francisco	34317518	90	60	78
Alcázar	Valeria Eugenia	37134826	90	60	78
Aldama	Florencia Lujan	33998698	90	60	78
Alderete	Jesica Paola	32280367	80	100	88
Ale	Florencia Nahir	39071656	90	100	94
Alegre	Maria Belen	40422048	80	100	88
Alessandro	Fanny Del Valle	27840616	90	60	78
Alessio	Sofia Giselle	37133238	70	70	70
Alfaro	Florencia	34316072	95	100	97
Alfaro	Melina	32494967	80	70	76
Ali Nagel	Nadir Ruben	33998623	90	100	94
Allende	Bárbara Yamila	38282229	75	100	85
Allende	Julieta Alejandra	35966297	70	100	82
Almada	Trinidad Ayelen	41762002	95	100	97
Almada Buffa	Lucía Nerea	39024491	95	100	97
Almeida Torres	María Fernanda	34908906	90	100	94
Almendra	Fausto Nazareno	41475244	60	100	76
Almonacid Saldia	Sofia	38793902	100	100	100
Alochis	Verónica Del Luján	29164034	95	100	97
Altamira	Florencia Natali	42385235	90	60	78
Altamiranda	Leopoldo Agustín	39996443	65	100	79
Altamirano	Alejandra	30126261	80	70	76
Altamirano	Dalma Jessica	36232257	90	100	94
Alvarez	Alan Nahuel	42443906	80	100	88
Alvarez Ohannessian	Candelaria	36138918	85	100	91
Alvarez Oro	Gonzalo Ivan	38479133	85	70	79
Alvizo	Jose Ignacio	38985814	85	100	91
Alvizo	Juan Jeremias	41624798	85	100	91
Amaya	Ana Carolina	36604834	85	100	91
Amaya	Catherine Aylen	41599028	90	100	94
Amaya	Facundo Nicolás	45690093	95	100	97
Amaya	Macarena Melisa	36773821	80	100	88
Amica	Jeronimo Victor	36399494	70	100	82
Amietta	Natalia	39968855	85	100	91
Ana	Boris Adriano	37147921	60	60	60
Andino	Silvia	18274402	60	100	76
Andrada	Eduardo Ezequiel	41024353	100	60	84
Andrada	Jessica Noelia Beatriz	34848388	65	100	79
Andrada	Rocio	39056727	80	100	88
Andrada	Romina Alejandra	37560417	100	100	100
Andrada Gonzalez	Gonzalo Hernan	36234256	65	100	79
Andres	Sofía	42693523	85	60	75
Andreux Delory	Ana	32342235	80	60	72
Angulo Macaya	Micaela Victoria	42437884	95	100	97
Ansalone	Juan Cruz	41769911	70	60	66
Anton	Candela	42208695	80	100	88
Aponte	Claudia Daniela	38574495	90	100	94
Aquino	Alejandro	32029663	90	100	94
Aquino	Diana Marisel	33856104	75	100	85
Aramayo	Carlos Facundo	28023485	85	100	91
Arancibia	Laura Liliana	40842822	85	100	91
Arancio	Nicolas Nahuel	38589066	90	100	94



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Aranda	Miguel David	29097481	65	60	63
Araoz	Juan Eduardo	29007749	80	100	88
Araoz Carballo	Gisella Melisa	31688165	90	70	82
Araoz Cravero	Mailén	39071208	80	100	88
Araoz Sanchez	Sofia Candelaria	41153185	95	60	81
Arapa	Roxana Guadalupe	31338979	95	100	97
Arauco	Daniela	31956176	85	100	91
Arce	Lautaro Agustin	41962956	95	100	97
Arce	Micaela Del Valle	26377817	80	60	72
Arce	Paula Eva Anabel	39071061	80	60	72
Arcurio	Fernando Roberto	28704373	85	100	91
Aredes	Carlos Sebastian	27078938	75	100	85
Arevalo	Maria Victoria	29029978	95	60	81
Argüello	Ana Paula	43062198	95	60	81
Arguello	María Celeste	42474020	90	70	82
Arguello	Natalia Gisel	38988253	95	70	85
Arguello Germena	Jazmin Juana	40611493	85	100	91
Arias	Daniela Mariel	41997563	90	100	94
Arias	Julio Emanuel	41445646	90	60	78
Arias	Melisa Aldana	39884077	100	60	84
Arias	Valentina Belén	40026699	75	100	85
Arias Brizuela	Maria Jimena	39324479	85	60	75
Ariñez Gutiérrez	Aaron	37918238	95	100	97
Armando	Yamila Narella	42787461	85	60	75
Arquiza Ferrario	Milagros Ana Laura	36225959	95	100	97
Arraigada	Rosita De Lourdes	28343932	70	70	70
Arrieta	Adriana Antonella	35691227	65	60	63
Arrigo	Gaston	41265228	100	100	100
Ascorti	Guadalupe	40684850	95	100	97
Aseguinolaza	María Belén	30303629	90	100	94
Asensio Lubrano	Grazia Antonella	37617656	100	100	100
Asis	Juan Ignacio	39419551	95	100	97
Asrin	Martina	43451907	90	60	78
Astrada	Azul	42639614	90	100	94
Astudillo	Leonardo Gabriel	38730176	90	100	94
Atala	Sonia Del Valle	40685290	85	100	91
Atienza	Aurelio Miguel Vicente	30657705	95	100	97
Attinello	Alesandro	44272005	95	100	97
Attwood	Florencia	38419074	85	100	91
Avanzini	Mónica Macarena	39475438	95	100	97
Avellaneda	Gabriela Soledad	29610931	85	60	75
Avendaño	Carolina Alejandra	38181480	95	100	97
Avila	Cecilia Magdalena	31668423	75	100	85
Avila	Florencia	41993220	85	60	75
Avila	Paula Andrea	32240289	85	100	91
Avila Carranza	María Milagros	41963432	90	60	78
Avila Vazquez	Irene	43368618	95	100	97
Ayala	Jessica Vanesa	37631091	80	100	88
Azar	Agustin Federico	42693128	95	100	97
Baca	Analia Lorena	26814949	90	100	94
Bacci	Florencia	41653802	90	100	94
Bacci	Giuliana Lucia	36774414	80	70	76
Badino	Yamila Ivonne	38001522	85	100	91
Baez	Kassandra Maria	39026657	65	70	67
Baez	Pablo Gustavo	33992056	85	100	91



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Baez Clavijo	Paula Cecilia	38987900	65	60	63
Bahamonde	Judith Elizabeth	39705867	75	100	85
Baigorria	Maria Celeste	39058126	75	70	73
Baigorria	Maria Florencia	41599513	65	100	79
Baigorria	Tomas	40419969	85	100	91
Baigorria Gomis	Pedro Cesar	27390520	75	100	85
Bajinay	Santiago Daniel	35278479	95	100	97
Balan	Silvana Roxana	28655560	80	60	72
Baldan Urquía	Marina Raquel	42785741	85	100	91
Baldessari	Gabriel Ivan	37855162	85	100	91
Baldoncini	Francisco	41280161	80	100	88
Balestrini	Santiago Bernardo	32307635	100	100	100
Baliani	Juliana Del Rosario	37229085	80	100	88
Ballari	Vanesa Celeste	31810140	80	60	72
Balsamo Calderon	Julieta Sofia	41087421	100	100	100
Balverdi	Luana Yasmina	40387779	90	60	78
Banega	Maria Pia	37654690	65	100	79
Barbeito Choqui	Gabriela Magali	36239435	70	100	82
Barbera	Sofia	36826891	90	70	82
Barbero	Maciel	35144709	90	70	82
Barbisan	Angela Ayelen	41712818	90	60	78
Barnechea	Debora Belen	39196458	80	100	88
Baroni	Gimena	43449052	95	100	97
Barraco Nicolosi	Constanza Maria	32338772	80	100	88
Barral Arco	Celina Andrea	32137363	85	100	91
Barrale	Valentina Lourdes	42751522	75	100	85
Barreiro	Enso Adrian Alberto	40735734	75	70	73
Barrera	Aldo Matias	33599667	70	60	66
Barrera	Guadalupe Lara	39969766	85	70	79
Barreto	Ana Belén	32580537	80	70	76
Barreto	Natalia Isabel	27715596	60	100	76
Barrio	Paula Andrea	33287689	90	70	82
Barrionuevo	Antonio Roberto	41520606	80	100	88
Barrionuevo	Camila	40106954	95	70	85
Barrios	Lorena Paola	31036079	95	100	97
Barrios	Maribel Luz	41298602	95	100	97
Barros	Leandro Emanuel	39621092	80	100	88
Barrutia	María Belén	38329605	90	100	94
Barzola	Leandro	41809921	95	60	81
Baselica	Bruno	39621949	90	100	94
Bastos Ferraro	Cesar Augusto	20532340	60	100	76
Basualdo	Ana Laura	35471070	70	100	82
Basualdo	Marcelo Alejandro	24096682	90	100	94
Baudino	María Agustina	38500718	75	70	73
Bazan	María Paula	34839926	95	100	97
Bazan	Miguel Federico	40963838	95	100	97
Bazán	Nicolás	40521273	100	100	100
Bazan	Sharon Angela	41000533	85	100	91
Bazán	Valentina	45485338	60	100	76
Beacon	Daiana	31844522	75	60	69
Beas	Brenda Melisa	35524128	85	100	91
Beccaria	Jose Ignacio	39326964	90	100	94
Bedini	Nicolás Miguel	35749053	65	100	79
Bedoya Vargas	Carla Noelia	33622138	85	100	91
Bejas	Ayelen Carolina	42467090	80	60	72



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Bello	Martina	40248427	100	100	100
Bellotti Alochis	Maria Milagros	42107348	65	100	79
Beltramino	Belèn	36983799	75	100	85
Beltramone	Alicia	42855291	95	100	97
Beltramone	Tomás Mauricio	37374318	85	100	91
Benaderet	Jose Raúl	29797440	75	70	73
Benausse	Abigail	38107739	100	100	100
Benavidez	Ivan	39937659	80	60	72
Benitez	Marcos Ariel	32042744	80	100	88
Benitez	María Belen	42979427	65	100	79
Benitez	Rocio Belen	41087721	85	60	75
Benitez	Silvina Mariana	28427199	80	100	88
Benitez Bosc	María Laura	37182756	80	70	76
Benitez Montanares	Catalina Lihuen	43825589	95	100	97
Berardo Zupichiatti	Ingrid Melani	39499138	90	100	94
Berguñan	Mariela Rosana	26489758	95	100	97
Bernuzzi	Fabiana	22070423	70	100	82
Berón	Vanina Ludmila Betiana	30026425	80	100	88
Berón Bitar	Jeremías Jorge	30164083	95	70	85
Beron Bitar	Martin Naief	32833728	75	100	85
Bertarelli	Luciano	42304113	100	100	100
Bertino	Paula Andrea	37851549	100	100	100
Bertola	Francisco	36629605	65	100	79
Bertolino	Melisa	33082393	75	100	85
Berton Castro	Patricio Joel	32992207	95	70	85
Biagi	Nicolas Javier	31743683	95	100	97
Bianchini	Tomás José	37316111	90	100	94
Bianco Maura	Julian	42088449	90	100	94
Biga	Candela	43410080	95	100	97
Bilbao	Dalma Florencia	33894670	90	60	78
Bischof	Natalia Belen	38987550	90	100	94
Bisoglio Aguirre	María Carla	41158327	90	100	94
Bivi	Bruno	40751111	85	100	91
Bizzotto	Matías	44369324	90	100	94
Blasco	Juan Agustín	35963394	90	60	78
Boetti	Lara Luciana	39936939	90	60	78
Bogado	Francisco Javier	26788748	75	100	85
Bolatti	Franco Marcelo	33101816	90	100	94
Bolinaga	María Paz	41221971	85	100	91
Bonato	Anabella	35097038	65	100	79
Bongiovanni	Martin	37225157	70	70	70
Boni	Pablo	25698330	80	60	72
Bonino Castellanos	Abigail	43451444	70	100	82
Bonino Guerra	Agustina Macarena	38001681	100	100	100
Bono	Ulises Victoriano	44768073	90	100	94
Bonugli	Leandro Omar	30472871	100	60	84
Bonzano	Manuel	43061933	85	100	91
Bordino Somoza	Guido Bartolomé	38002916	90	100	94
Bordon	Maira	40206306	90	70	82
Borgo	Amanda Susana	37525332	90	100	94
Borgonovo	María Emilia	34368396	90	70	82
Boris	Guillermo Carlos	34503097	90	100	94
Boris	Lucía Daniela	32276867	100	100	100
Bornancini	Fabrizio	39693976	85	100	91
Bortolussi	Florencia	37253492	100	100	100



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Bosch	Aylén	38413442	75	70	73
Bosio	Valentina	38108702	100	100	100
Bossio	Daiana	41034017	95	100	97
Botto	Ariel	41813699	65	60	63
Bou	Ana	29477361	85	100	91
Bourges	Federico	27233772	85	70	79
Bovina Astorga	Alejandra Josefina	35966109	95	100	97
Boyallian	Melania Belen	42641279	90	70	82
Bracamonte	Valentina	42896167	85	100	91
Braga	Rocio	41703507	85	100	91
Brajeda	Gabriela	39303241	90	100	94
Brambati	Anabel	34023228	80	100	88
Braschi	Maria Sol	41410710	85	60	75
Braun	Andrea	26372636	75	70	73
Bravo	Lilen	40740338	85	70	79
Bravo	Lucia	40522638	100	100	100
Bravo	Natalia Soledad	30843340	95	60	81
Bravo	Yanina	32204650	70	70	70
Bricco	Matias Joel	33382582	95	100	97
Brito	Gabriela Alejandra	32547340	75	60	69
Brito	Gabriela Belén	42065905	90	100	94
Brito	Maria Sofia	36550104	95	100	97
Britos	Luciano	42052983	95	60	81
Broggi Lloret	Marikena	42982228	90	100	94
Brondino	Gonzalo	43997519	100	100	100
Bruera	Ariana	42400975	70	100	82
Bruera	Tamara	42260901	95	100	97
Brunelli Torres	Gabriel Eugenio	40108661	85	100	91
Brunetti	Antonella	40246273	85	100	91
Brusasca	Lujan Maria	37440365	80	60	72
Bucci	Sandra Paola	33776307	85	100	91
Buenavida Farhy	Luciano	38419634	85	60	75
Bulacio	Cinthia Yennet	31179691	85	100	91
Burgos	Dania	38269977	90	100	94
Burgos	Facundo	41681709	95	60	81
Burgos Machado	Carolina Del Valle	35666659	85	100	91
Bürkle	Aldana Milagros	41018010	95	100	97
Busquets	Guadalupe	43561263	100	100	100
Bussolini	Naomí	35669882	90	100	94
Bustamante	Agustin	41964921	100	60	84
Bustamante Civetta	Ignacio	36425029	95	70	85
Bustamante Peñaloza	Jessica Macarena	31755917	60	100	76
Bustos	Emilce Gabriela	35546726	95	70	85
Bustos	Lourdes Guadalupe	41827422	85	60	75
Bustos	Sabrina	36313383	90	100	94
Bustos	Sol Arabela	42692975	60	60	60
Bustos Banegas	Macarena Del Valle	38000770	85	100	91
Caballero	Giuliana	38161038	90	60	78
Caballero	Lautaro Ismael	38181918	80	100	88
Caballi	Aylen Rocio	39057640	95	100	97
Cabaña	María José	37044623	95	100	97
Cabanillas	Milena Sol	39072343	80	100	88
Cabral	Carolina	27571358	90	100	94
Cabral	Macarena	36146914	75	100	85
Cabral	Victoria Agostina	43368927	85	100	91



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Cabral Aguirre	Constanza Beatriz	31357920	90	100	94
Cabrera	Julieta María	36706537	100	100	100
Cabrier Molina	Laureana	43998972	100	60	84
Caceres	Facundo	41599489	85	100	91
Cáceres Falkiewicz	Ariadna Janet	36985976	80	100	88
Cáceres Laurant	Vilma Isabel	35809146	80	100	88
Caceres Santillan	Joaquín	37739835	100	100	100
Cachagua	Jesica Vanesa	32617310	80	70	76
Caldera	María Julieta	33541573	75	60	69
Calderon	Ivonne Anahí	42641052	90	60	78
Calderón	Maira	42982871	85	100	91
Calderon	Tomás Pedro Jesús	41323476	95	100	97
Calizaya	Diego Armando	28035769	80	70	76
Callieri	Sebastian	42498931	80	100	88
Calliero	Dolores	42208104	85	100	91
Calocero Arcella	Luca	36873782	95	100	97
Calpanchay	Marina Belén	39782617	70	100	82
Camacho	Agustina Belen	37087336	75	100	85
Camenforte Olguin	Alejandro Emilio	26511125	90	70	82
Caminos	Magali	38346924	60	100	76
Caminos	Trinidad	42304488	80	60	72
Caminos Agüero	Andrés Alejandro	40403671	85	70	79
Campano	Lucía Andrea	38792814	95	100	97
Campos	Ana Paula	42698969	75	60	69
Campos	Juana	43229766	85	100	91
Campos	Karen Magali	40596698	90	100	94
Campos	Nicolas	39623050	75	60	69
Campos	Norma Elizabeth	26820034	80	100	88
Campus	Iris Anabel	35259896	70	60	66
Canalis	Paula Lorena	28428078	85	70	79
Canchi	Carmen Isabel	29337741	75	100	85
Canese	Matilde	26251640	75	60	69
Cañizares	Andres Fernando	35928810	100	70	88
Cánovas	Rodrigo Emanuel	39421898	85	100	91
Cantarini	Ezequiel Martín	40906255	90	60	78
Cantero	Agustin	44432737	95	60	81
Cantero	Melany	45155991	80	100	88
Cantizano	Maia	33929010	85	70	79
Canton Rian	Rodrigo Alejandro	37476747	90	100	94
Caon	Walter Alberto	28840949	75	100	85
Capomasi	Selene	40299947	90	100	94
Caporasso	Leila	39323215	95	100	97
Cappelletti	Tamar Patricia	35283351	95	100	97
Capucci	Andrés Roberto	25403388	85	100	91
Carballo	María Celeste	34455581	100	100	100
Carballo	María Estela	28928775	75	60	69
Carballo Sanchez	Sofía	43298709	60	100	76
Cardenas	Facundo	42641062	90	70	82
Cardozo	Ariel Josue	38633810	85	100	91
Carlettini	Rocio Del Valle	41711971	80	70	76
Carmignani	Ana	42855360	100	100	100
Carnero	Agustina	41378287	75	70	73
Carola	Mariana	39451816	95	60	81
Carossio	Maximiliano Andrés	32980223	75	100	85
Carpio	Damian Enrique	34689604	95	100	97



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Carpio Ruston	Lourdes	41963873	80	100	88
Carranza Reyna	Cecilia	44372228	80	100	88
Carrara Jacquier	Sofia	39494617	75	60	69
Carrasco	Florencia	42051288	75	100	85
Carrasco	Marcelo Facundo	38885101	85	100	91
Carrasco	Virginia Mercedes	38532683	90	70	82
Carreño	Florencia	41264886	85	100	91
Carrera	Sofia Belen	43449180	75	100	85
Carreras	Aixa Candela	42449246	85	100	91
Carreras	Juan Manuel	42637484	85	60	75
Carrío	Carolina	38881379	90	100	94
Carrizo	Ana Paula	39014580	85	100	91
Carrizo	Juan Antonio	35573003	80	100	88
Carrizo	Roberto Ignacio	42074409	90	100	94
Casalegno	Santiago	33767398	80	70	76
Casas	Estefania Adriana Del Lujan	39080160	75	100	85
Casella	Ethel	35528516	80	70	76
Casenave	Martina Luz	39054994	90	100	94
Casini Wratny	Matias Nicolas	44371882	65	100	79
Casiva	Sofia	41862118	100	100	100
Castagno	Santiago	36889674	80	60	72
Castellano	Maria Pia	38648329	85	60	75
Castellanos	Alejo	43370907	85	70	79
Castelli	Facundo	40504512	100	100	100
Castillo Sotelo	Mario Gabriel	33540362	65	70	67
Castro	Clarissa Sofia	41521604	85	100	91
Castro	Florencia Jessica	40299507	90	100	94
Castro	Marcela Janet	35387662	90	100	94
Castro	Veronica Paulina	31693409	70	100	82
Castro Merlo	Melisa	31449620	80	100	88
Castro Moretti	Judith Maria	30900173	75	100	85
Cataldo Asis	Santiago Antonio	42217640	95	100	97
Cativuela Ciccioli	Agustina	41440637	90	70	82
Caunedo	Gabriela Alejandra	40909613	95	70	85
Cazzola	Luciana	37126899	95	70	85
Ceballos	Rolando Matias	29402385	90	100	94
Ceballos Villarreal	Claudia Del Valle	29943019	95	100	97
Cecchi	Camila	41088462	85	60	75
Cejas	María Carolina	26612201	90	70	82
Cejas Lucero	Tamara Nerea	39395368	90	100	94
Censabella	Julieta Magali	36656064	95	70	85
Centeno	Alejandra	29474891	90	70	82
Centeno	Augusto Maria	41018286	85	100	91
Centeno	Lucas Octavio	42784472	90	100	94
Centeno	María Luz	39472209	85	100	91
Ceola	Lourdes Camila	41888465	100	100	100
Cernadas	Mailen Araceli	36545772	65	100	79
Ceruzzi	Antonella	41152687	75	60	69
Cervera Salinas	Antonio Tomas	94794490	100	100	100
Chagardoy Giordano	Evelyn	37390402	85	60	75
Chain	Diego	35575272	85	100	91
Chain Mansilla	Luciana Belen	40523346	80	100	88
Chalub	Julieta Maria	40400684	85	100	91
Chanampa Blanco	Luciana Camila	40800533	100	70	88
Chanquia	Gisela Andrea	28344729	90	70	82



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Charpentier	Julieta	36800924	95	100	97
Chattás	Lourdes	39416722	90	100	94
Chauque	Juana Liliana	24864685	75	100	85
Chavez	Eugenia Abigail	40750006	95	100	97
Chavez	Leonela Sabrina	42107364	85	60	75
Chavez Zaracho	Mailen Anahi	37538539	85	70	79
Checa Ríos	Julieta	31769341	85	100	91
Chemelli	Sabrina	35667712	75	100	85
Chiaravello	Bruno	43228430	90	100	94
Chiavarini Caccia	Bruno	41000752	85	100	91
Chiavassa Arias	Agostina	33303727	90	100	94
Chiavassa Arias	Federico	39690346	85	100	91
Chico	Sofia	39737401	95	100	97
Chinella	Natalí Naimé	36213217	90	70	82
Chitarroni	Juan Jose	24890276	65	100	79
Chleidi	Estrella Iris	36235598	80	100	88
Chocobar	José Daniel	32311963	75	100	85
Chopita	Mariano Sebastian	34848468	75	70	73
Chuchuy	Milagros Belén	42979478	65	100	79
Ciacci	Carla Antonella	34286288	90	100	94
Cid	Valentina Lucia	40388510	80	70	76
Cingolani	Ariana	42033072	70	70	70
Cisterna	Micaela Alejandra	38096802	95	100	97
Cisterna	Noelia	41000681	85	100	91
Cisterna	Veronica Anabel	28083743	75	70	73
Clerico	Franco Javier	40906535	75	100	85
Coco	Luca Valentín	44237813	95	100	97
Cogo	Julieta	33592378	90	100	94
Colazo	Rocio	39025264	80	70	76
Colla	Facundo	37617249	80	60	72
Collado Miralles	Amelia Belén	32132102	95	100	97
Collino	Micaela	41522526	85	100	91
Colqui Acosta	Samanta Valeria	36003605	85	70	79
Comba	Marina	30173747	65	100	79
Comini	Valeria Carolina	30802359	75	100	85
Comito	Maria Agustina	37126603	90	100	94
Concetti	Laura Daniela	26412967	80	60	72
Concha	Lucas Andrés	40358073	85	60	75
Conci	Sergio	34908103	80	100	88
Conci Becerra	Francesca	41599161	85	60	75
Concordano Carri	Fiorella Valentina	41115706	90	100	94
Contrera	Gonzalo Thomas	43695395	95	70	85
Contreras	Juan Pablo	38883616	85	100	91
Contreras	Shani	43694896	80	70	76
Coppes	Yasmin Nahir	35244070	80	100	88
Coraglia	Delfina	43883668	90	70	82
Cornejo	Erika Giselle	32457733	60	70	64
Cornidez	Maria Luz	30056572	70	60	66
Coronel	Francisco	32641053	100	100	100
Correa	Andrés Rafael	26014357	85	60	75
Correa	Flavia Emilse	28734140	100	100	100
Correa	Soledad	31919362	70	60	66
Correa Cavoli	Priscila Azul	43996697	85	100	91
Cortez	Adelen Cindy	37316255	90	100	94
Cortez	Daniela De Jesus	40443752	95	70	85



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Cortez	Lourdes Victoria	40928515	90	100	94
Corzo	Florencia Anahi	37212627	100	60	84
Cossy Isasi	Daniel	42440233	90	100	94
Costa	Juan Emilio	41533267	100	100	100
Costantino	Maria Agostina	37853628	95	60	81
Costilla	Anabel Del Carmen	33314696	70	70	70
Cravero	Paloma	39423772	85	100	91
Cravero	Santiago Agustín	41000537	85	100	91
Creche	Juan Pablo	40724511	90	100	94
Crescente	Jeremias	36186489	85	70	79
Crespi	Maria Angelica	25449240	85	100	91
Crichiutti	Romina	41847455	95	60	81
Cristalli	Annie	43609685	85	100	91
Cristalli	Mavi	40028625	90	100	94
Cristiano	Gabriela Alejandra	27668937	90	70	82
Cruceño	Nadia Anahi	40245677	70	100	82
Cruz	Adriana Karina	34524387	85	60	75
Cruz	Ivana Leonor	37722866	70	60	66
Cuello	Carlos Armando	26075193	85	100	91
Cuello	Flavia Georgina	35307484	80	70	76
Cuello	Juan Cruz	40918498	85	100	91
Cuello	Lucas Humberto	27172790	80	60	72
Cuello	Maria Paz	42160116	85	60	75
Cuello	María Victoria	36187537	85	60	75
Cuello	Sofia Florencia	38648033	95	70	85
Cuevas	Ramiro Fernando	32203169	95	100	97
Cuevas López	Lucía	44194914	90	100	94
Cufre	Antonela	34032539	80	70	76
Cugat Riachi	Jesica Lohana	30163353	90	100	94
D'agnillo	Josefina Ana	43948980	90	100	94
Dabul Mecca	Victoria Elena	38101063	90	100	94
Dahbar	Amado	37741139	75	100	85
Dallegre	Agustina	40247861	95	100	97
Dalmas Videla	Nicolás Alejo	37134076	85	100	91
Damoli	Ana Belen	30473566	75	100	85
Daniele	Giselle Rita	39175498	75	70	73
Dapper	Vanina Alejandra	33528478	70	60	66
Datta	Melina Lourdes	40520483	95	100	97
Daza	David Angel	31193185	75	100	85
De Aragon	Ignacio	24691295	90	70	82
De Battisti	Renata	42338558	95	100	97
De Castro	Consuelo	42693797	100	60	84
De Cerchio	Victoria Agustina	41760548	85	100	91
De Cicco	Juan	36029751	65	100	79
De Giorgi	Maria Milagros	42184758	80	100	88
De Giovannini	Alfonsina	39499406	80	70	76
De La Colina	Daiana Johana	39303012	85	100	91
De La Colina	Facundo	40518200	90	100	94
De La Colina Seleme	Melina Aldana	39014534	80	70	76
De La Horra	Tomas Alfredo	39301247	75	100	85
De La Mano Palacios	Alejandro Agustin	41762430	75	70	73
De Leo	Francisco	34678605	95	60	81
De Marchi	Jean Carlo	95423616	95	100	97
De Mendonca	Matias Ariel	41592687	85	100	91
De Miguel Briolini	Sofia	43272811	85	100	91



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
De Olloqui Ochoa	Ignacio Nicolas	44191597	100	100	100
De Pablo	Maria Mercedes	39482957	75	100	85
De Paul	Antonella Milagros	41323736	85	100	91
De Sanctis Ovando	Laura Catalina	26132734	100	60	84
De Senzi	Sofía Inés	38574528	90	100	94
De Toro	Ricardo Arturo	37628948	90	100	94
De Yuliis	Jesica	37475881	70	60	66
Decima	Lucia	42637006	85	100	91
Degani	Micaela Celeste	43998453	75	100	85
Degen Ailán	Gisele	34919068	85	100	91
Del Fraine	Lucia Rocio	42048551	85	100	91
Del Franco	Adela Teresa	38476839	90	60	78
Del Frari	Agustina	43675542	80	60	72
Del Papa	Andres Omar	25717014	80	100	88
Dell Acqua Castro Martina	Martina Dell Acqua Castro	41439537	100	100	100
Delsouc Muñoz	Susana Daniela	35475225	65	60	63
Demichelis	Agostina	43812417	95	100	97
Deparsia	Brenda Naara	38954364	85	100	91
Depetris	Denise Anabel	36186753	80	100	88
Depetris	Edgar Nahuel	38110377	80	100	88
Di Biase	Pehuen Rodrigo	35576059	75	100	85
Di Franco	Guadalupe Judith	41439837	70	100	82
Di Leo	Tamara Sol	29826450	90	60	78
Di Marco	Fiorela Magali	42161306	75	100	85
Di Marco Strasorier	Joaquin	42305154	80	100	88
Di Nardo	Chiara Milagros	41211346	90	100	94
Di Paolo	Milagros Carla	39378376	90	100	94
Di Turi	Melody Nadin	42692980	85	100	91
Diarte	Maximiliano Ezequiel	35301876	100	100	100
Díaz	Agustina	36793040	90	70	82
Díaz	Alejandro	44069495	80	60	72
Díaz	Bruno Facundo	36717957	65	100	79
Díaz	Carla Belén	36706818	85	100	91
Díaz	David Benjamin	36434801	85	60	75
Díaz	Denise Belén	36350443	70	100	82
Díaz	Leandro Nahuel	39204139	75	70	73
Díaz	Leandro Nicolas	39437228	80	70	76
Díaz	Leandro Tomás	40999661	95	100	97
Díaz	Maria Del Lujan	37145313	60	60	60
Díaz Bustos	Cayetano Martin	26089263	95	100	97
Díaz De Bedoya	Facundo	38181884	80	60	72
Díaz Genta	Lucrecia Laura	42642601	85	100	91
Díaz Gonzalez	Melisa Soledad	39058155	80	100	88
Díaz Hernayes	Carlos Javier	31947637	90	100	94
Díaz Llanos	Daiana Michelle	39496691	90	100	94
Díaz Pérez	Carla Florencia	31134092	85	60	75
Difilippo	Florencia	33799375	95	100	97
Dilsizian	Maria Belen	37394192	85	60	75
Dinorfo	Hernán Guillermo	34393202	80	100	88
Diomedi	Ayelen Del Valle	35967714	65	60	63
Dionigi	Fabiola Ariana	35528284	80	70	76
Distéfano	María De Los Ángeles	35574424	75	100	85
Domene	Giuliana Francesca	43142131	95	100	97
Domene	Paula Lourdes	40773291	90	100	94
Domingo	Cintia Noelia	36429695	80	100	88



Ministerio Público

Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Dominguez	Florencia Denise	37942773	80	70	76
Dominguez	Maria	40298055	80	100	88
Dominguez	María Sol	40682130	90	100	94
Dominguez Alonso	María Agustina	39992303	85	100	91
Dominguez Araoz	Maria Victoria	41523869	100	100	100
Dominguez Mendoza	Natalia	38235443	95	100	97
Donalisio Garcia	María Luciana	41712944	80	100	88
Donetto	Marta Isabel	23112567	85	100	91
Donnet	Diego	37318120	80	60	72
Dorado	Benigno Esteban	28701038	95	100	97
Dorado	Rocio Jacqueline	40527490	80	60	72
Dos Santos	Ceferino	25795463	75	100	85
Dou	Veronica Soledad	27958552	90	100	94
Dran	Ernesto Francisco	43084400	95	100	97
Druetto	Florencia Mailen	38793666	90	100	94
Dualibe	Juan	36233072	75	100	85
Dualibe	María Julia	43794605	90	100	94
Duarte	Daiana	36589743	85	70	79
Duran	Carla Beatriz	32245247	80	100	88
Duran Erazo	Sonia Natalia	31904336	85	60	75
Dutto	Pedro Nicolás	35669871	90	100	94
Ebling	Gisela Marilyn	35673175	100	70	88
Echeverria	Diego Hernán	27148125	90	60	78
Elena	Denise Alexandra	34189504	90	60	78
Elias Aranda	Guillermo Nahuel	37510699	85	100	91
Ellena	Gisel	36715044	90	100	94
Entre Rios Ponce	Sabrina Yanina	41563027	90	70	82
Epulef	Sofía Ayelén	41978655	95	100	97
Eriksen Carchano	María Sofía	34016966	100	70	88
Ermundo	Julio	36196833	90	100	94
Escalante	Orlando Ruben	30327889	70	60	66
Escatena	Héctor Valentín	30970597	75	100	85
Escobares	Mariel	42384152	80	60	72
Escribano	Lautaro	41886627	90	60	78
Escriña	Josefina	33236433	95	100	97
Escudero	Agustina María Laura	39026843	80	60	72
Escudero Cavallero	María Luz	42635329	80	100	88
Espeche Perea	María Candela	43881845	70	100	82
Espeche Sánchez	María Florencia	34777801	90	70	82
Espejo	Carlos Emanuel	39525690	70	100	82
Espejo Revol	Manuel Jerónimo	25141144	95	100	97
Espinola Hernandez	Martin	41597622	100	70	88
Espinosa	Rocío	40966323	75	100	85
Espinoza Cabiedes	Tania Yasmin	29693955	80	60	72
Espósito	Alejandro Martín	31119061	80	100	88
Espósito	Melina Sofía	37635402	90	100	94
Esquivel	Valeria María Itatí	29413491	90	60	78
Esteban	Julieta	36239678	85	70	79
Estigarribia	Walter Miguel	24416365	100	100	100
Eugeni	Lucía	43607395	70	60	66
Eugster	Axel Hernan	39623924	90	100	94
Fabricius	Maximiliano Ariel	36844100	80	70	76
Falabella Schwab	Catalina	40974313	80	100	88
Falcón Aizpeolea	Mariano	41963956	95	60	81
Falconi	Micaela	41869419	80	100	88



Ministerio Público

Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Farfán	Carmen Gloria	26535104	90	100	94
Farfan	Lila Belén	42227274	75	60	69
Farfán	Mauro Alberto	41829882	90	100	94
Farfan	Rocio Jimena	42035043	80	100	88
Faria	Lourdes Josefina	42384450	65	60	63
Fariás	Dayana Belén	37851006	95	100	97
Farias	Rosela Celeste	36356731	90	60	78
Fariás De Saá	Noelia Tamara	31558278	95	100	97
Farias Vera	Maria Celeste	31558420	85	60	75
Farioli	Alejandra Carina	24692051	100	100	100
Fassetta	Valentina	41279746	100	100	100
Fauda Allocco	Giuliana Marina	37852708	90	100	94
Federico	Rocío Sabrina	40502945	80	100	88
Fenoy	Marisa Lilian	22880327	100	60	84
Fernandez	Alicia	20325945	80	70	76
Fernandez	Candelaria Fatima	38647722	75	100	85
Fernandez	Damián Cruz	42743801	90	70	82
Fernandez	Federico	43230820	80	70	76
Fernández	Gabriel Gustavo	38988002	65	100	79
Fernandez	Joaquin	38386670	95	100	97
Fernandez	Juan Cruz	36481949	100	100	100
Fernandez	Lisa	41116400	100	100	100
Fernández	María Agustina	42891275	80	100	88
Fernandez	Marisol	36366606	85	70	79
Fernandez	Martin Miguel	29136297	85	70	79
Fernandez	Rocio Anahi	38791891	95	100	97
Fernández	Santiago	39445540	95	100	97
Fernandez	Yamila Anahi	40249792	95	100	97
Fernandez Alvarez	Paola Valeria	31941868	90	100	94
Fernandez Castagno	Azul Milagros	39546072	70	70	70
Fernandez Clemente	Ludmila Del Carmen	41697599	90	100	94
Fernández De Luca	Stefanía	34908433	100	100	100
Fernandez Grassani	Manuela	40027111	85	100	91
Fernandez Massini	Lautaro Sebastian	43367565	90	100	94
Fernández Tapia	Vanesa Melina	33621076	85	100	91
Ferrari	Mariano	25336172	80	70	76
Ferrario	Maria Eugenia	39070938	70	60	66
Ferraro	Maria Emilia	37853970	90	60	78
Ferreira	Jeremías Emanuel	39624232	95	100	97
Ferrero	Cesar Augusto	34456802	80	60	72
Ferrero	María Celeste	36366049	90	100	94
Ferretti	Candela	41654453	95	100	97
Ferreyra	Antenor José	33234771	90	60	78
Ferreyra	Fabiana Alejandra	32346433	95	100	97
Ferreyra	Lucas Daniel	40684876	85	100	91
Ferreyra	Tamara Belén	34687328	85	100	91
Ferreyra Castillo	Lucia	44805014	80	100	88
Ferrufino	Mauro	43272851	75	100	85
Festa	Franco Valentin	41185398	85	60	75
Fiad	Rodrigo Abraham	36048735	85	100	91
Fiant	Germán	36795303	100	100	100
Figueroa	Mercedes	45086602	85	60	75
Figueroa Gallegos	Lucila Aimé	42160113	65	100	79
Figueroa Gallegos	Yamila Aylén	38984303	70	70	70
Figueroa Ledesma	Carla Yamila	38988267	75	70	73



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Filippelli	Agostina	38413254	85	60	75
Filoni	Giuliana	41593265	100	100	100
Finola	María Florencia	39422842	85	60	75
Fischer	Candela	44653495	75	100	85
Fiser Regueiro	Matias Nicolas	41087599	95	100	97
Flehr	Guillermo Gabriel Enrique	42642232	85	100	91
Flores	Ana Carolina	36124431	95	100	97
Flores	Candelaria	40909244	85	100	91
Flores	César Darío	30726565	100	100	100
Flores	María Pilar	41224061	90	100	94
Flores	Nadia Daniela	35187341	85	100	91
Flores Barra	Anahí Soledad	42911823	90	100	94
Flores Quattropani	Agustina Veronica	40823870	90	100	94
Fogliaresi	Jesica	33222651	75	60	69
Fontanari Gimenez	María Anabella	41680232	95	100	97
Forchino	Nahuel	37860533	85	100	91
Fortes	Carmela	44828691	85	60	75
Fortete	Mayra	36338095	80	100	88
Forti	María Belén	36185270	95	100	97
Fortini	Román	37115052	95	60	81
Fos	Cintia Belen	37489382	90	60	78
Franco	Angeles Soraya	38095833	70	60	66
Franco	Mia Joaquina	37251371	65	70	67
Franco Arzamendia	Nebila Ariadna	45466553	95	100	97
Franget Ramon	Micaela	39612897	95	60	81
Fratini	Solana	38410779	95	100	97
Frattari	Agustina	42260225	75	100	85
Freeman Cismondi	Mauricio Oscar	38535802	95	70	85
Freijo	Tomas	42443272	95	100	97
Frete Fontaine	Constanza Ruth	38988763	100	60	84
Frisen	Rocio Veronica	41419868	80	100	88
Frontera	María Gracia	34908541	95	60	81
Fuentes	María Candelaria	39072371	85	70	79
Fuentes	María Florencia	36503726	95	100	97
Fuentes Aliacar	Mariano Andres	32679705	70	60	66
Funes	Pablo Ismael	38882217	75	100	85
Funes Secchi	Montserrat	32284508	75	70	73
Funes Vigliano	Luana	41681382	85	100	91
Furlani	Guillermo Nicolás Bénito	32850581	75	100	85
Furtenback	Clara Isabel	34735142	95	100	97
Fusco	Agustin	37489030	90	100	94
Gabrielli	Alejandra Paola	31143287	90	100	94
Gabrielli	Sebastian	27671830	75	60	69
Gaitan	Rocio	43142679	75	100	85
Gaites	Javier Alexis	38884499	90	100	94
Gajzur	Fernando	28359605	75	100	85
Galarza	María Fernanda	27410118	60	100	76
Galeano	Ismael	43328507	70	70	70
Galera	Bernardita	44806397	90	60	78
Galetto Marquez	Juan Manuel	38986275	80	100	88
Galetto Rodriguez	Ignacio Uriel	39737741	90	60	78
Galiano Tureniec	Jonatan Nahuel	33499127	80	100	88
Galindez	Luciano	42979047	90	100	94
Galindo	Gaspar	41846895	100	60	84
Galindo	Valeria Soledad	26905952	65	60	63



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Gallardo	Aldana Sofia Soledad	39823228	85	100	91
Gallardo	Gisela Raquel	32979773	95	60	81
Gallardo	María Cristina	23537224	90	60	78
Gallardo	María Elizabeth	30180285	90	100	94
Gallardo	Yanina Victoria	35480223	80	100	88
Gallegos	Ariana	42785014	95	100	97
Galleguillo	María Julieta	39998185	75	100	85
Galli	Carlos Martin	40210868	75	100	85
Gamino	Hector Agustin	37202064	90	100	94
Gándara	Milagros Rocío	42260604	75	100	85
Gandione	Santiago	44077866	90	100	94
Gandolfo	Giselle Celeste	40519022	75	100	85
Gans	Silvia Anahi	26014238	65	60	63
Ganuzá	María Candela	36809255	95	100	97
Garay	Abril	41680636	85	100	91
Garay	Guadalupe Rocio	38500523	85	70	79
Garay	Ivan Agustin	41594657	75	60	69
Garay	María Celeste Paola	42254597	80	70	76
Garay Fajreldines	Candela Belén	40521144	75	100	85
Garbi	Mateo Agustin	42109507	90	100	94
Garbo	Guillermo Enrique	32900744	90	100	94
García	Alba Catalina	17533031	95	100	97
García	Ariana Abril	42605262	85	100	91
García	Juan Gabriel	42018358	85	100	91
García	Natacha Belen	33964474	70	100	82
García	Rodrigo	44576968	90	100	94
García	Silvana Marisa	24703477	85	100	91
García Alonso	Candelaria	39934887	85	100	91
García Casas	Agustin Felix	41762940	100	100	100
García Herrera	María Guadalupe	41153065	70	70	70
García La Fuente	Silvina Marysol	23395408	80	60	72
Gardey	Rocío	45408013	80	100	88
Garello	Agostina Belen	35939263	95	100	97
Gariglio	Dana Liz	39938009	90	100	94
Garnero	Carolina Elsa	37472094	95	100	97
Garrido	Candelaria Agustina	43410990	75	100	85
Garrido Omega	Francisca	41828771	95	100	97
Garriga	Santiago	43231189	95	100	97
Garro	Abril Antonella	41096045	90	100	94
Garro	Milena Belen	41018841	100	100	100
Garza Maradeo	Mariana	38989569	75	60	69
Garzón Oliva	Florencia	38001710	75	100	85
Gastaldi	Federico	40921823	90	100	94
Gastaldi	Lucía Angela	39970171	95	100	97
Gatica	Gustavo Fernando	30225838	100	100	100
Gattás	Tamar Orlando	37518621	90	100	94
Gatti Gómez	Ignacio Sebastián	40296817	95	100	97
Gauna	Rito Emanuel	39636977	85	100	91
Gauna	Sabrina Giselle	37150280	85	60	75
Gentilini Gomez	Graciela Sol	36924151	95	70	85
Gerardo	Benjamin	38401532	85	60	75
Gerbaudo Carranza	Santiago	41695470	80	100	88
Geremia	Antonella	41298111	65	100	79
Gerez Villarreal	María Laura	33978238	100	100	100
German Sued	Cintia Yael	33535141	85	100	91



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Geronimo	Roxana María De Los Angeles	32877317	80	100	88
Gerry Ortiz	Mauricio Gabriel	40485608	90	100	94
Ghio	Noelia Rita	39823111	85	100	91
Ghirardi	Luciana Rita	25828683	85	70	79
Ghisolfi	Mateo	43525902	85	70	79
Giacomoni	Camila	42183937	90	100	94
Giacone	Carina Laura	28853665	85	100	91
Giampietro Mazoud	Micaela	42712033	75	100	85
Gianandrea	Rocío Aylén	42981860	65	70	67
Giannone	Catalina Rebeca	41440899	90	70	82
Gibelli	Mauro	34687223	70	60	66
Gigena	Federico	41410992	90	100	94
Gigena Bringas	Luciano Nahuel	36432013	75	100	85
Gigena Bulacio	Franco Ezequiel	38333499	80	100	88
Gigli	Paula	41158986	85	60	75
Gil Carreño	Ana Rosa	40026546	80	100	88
Gile	Agustina Belen	43142328	80	100	88
Jimenez	Camila Ailin	42850244	75	100	85
Gindro	Facundo	39174894	100	100	100
Girardello	Guido	43813765	85	100	91
Girolami	Agustina	36621519	85	60	75
Giron	Gabriela Roxana	36123532	100	60	84
Girotti	Maria	41242483	100	100	100
Giudicatte	Anabel Maria Lorena	29773491	75	100	85
Giuliano	Agustin	43523441	100	100	100
Glattli	Berta	38020920	95	100	97
Gobbato	Maria Constanza	44295609	85	100	91
Gobbi	Janet Gisel	32803195	80	60	72
Gocio	Maria	38108243	80	60	72
Godino	Florencia	43136608	90	60	78
Godoy	Candela	42638005	75	100	85
Godoy	Pablo Adrian	21776462	95	100	97
Godoy Atencio	Lara	29588221	85	100	91
Goitea Escobar	Maria Elisa	33234620	90	100	94
Gómez	Alexia Camila	40520831	80	100	88
Gómez	Erica	40247735	70	100	82
Gomez	Evelyn	39447550	90	60	78
Gomez	Florencia	39130925	95	100	97
Gómez	Ignacio Agustín	36314838	90	70	82
Gomez	Maria Agustina	41001807	85	70	79
Gomez	Maria Magdalena	26112643	75	70	73
Gomez	Nadia Elisa	37872123	85	100	91
Gómez	Nadia Melina	40519698	100	100	100
Gomez	Natalia Eva	23089441	75	100	85
Gomez	Natasha Rita Betsabé	40902283	95	100	97
Gómez Acuña	Guadalupe Alejandra	37318121	100	100	100
Gomez Camargo	Carolina	37821199	90	60	78
Gomez Franco	Augusto	42385371	100	60	84
Gómez Gorjón	María Eugenia	43454976	80	100	88
Gómez Harvey	Marcos Gastón	37703709	85	100	91
Gómez Morales	Emiliana	31845507	95	60	81
Gomez Veritier	Pablo	37526423	85	100	91
Goncalves	Maria Jose	38811744	90	70	82
Gonzales	Brenda	39426136	75	100	85
Gonzales	Gustavo Daniel	28784965	90	60	78



Ministerio Público

Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Gonzalez	Ailen Selena	41813464	95	100	97
Gonzalez	Analia Fabiana	34840679	60	100	76
Gonzalez	Cecilia Andrea	32427677	65	100	79
Gonzalez	Florencia Melina	36984192	90	60	78
Gonzalez	Laura Cecilia	34839789	75	100	85
Gonzalez	Lucila Magaly	43751055	60	100	76
Gonzalez	María Alejandra	21682853	85	100	91
Gonzalez	María Elisa	21391296	100	100	100
Gonzalez	María Marta	26085293	85	100	91
Gonzalez	Nicolas Alejandro	28853893	85	100	91
González	Sergio Daniel	35490193	95	100	97
González	Tomás	43996888	90	100	94
González	Victoria Martina	43352955	85	100	91
Gonzalez Caceres	Nicolas Martin	35581715	100	100	100
Gonzalez Cordoneda	María Victoria	42383056	100	100	100
Gonzalez Ferrero	Violeta Sol	41441926	85	60	75
Gonzalez Goycoolea	Agustín	44274766	70	100	82
Gonzalez Nuñez	Matías Oscar	39016216	80	100	88
Gonzalez Raffetto	Tomas Ignacio	41376057	90	100	94
González Solano	Florencia Agostina	42258680	100	100	100
Gonzalez Yauck	Iñaki	40774069	95	100	97
González Zunino	Diego Alejandro	33506949	90	100	94
Gorosito	Neusa	43153931	85	100	91
Goyeneche	Sergio	27172314	80	100	88
Gozalvez	Agustina	42336637	90	100	94
Gramajo	Sofía Ailén	35636075	80	60	72
Granado	Eliana Gisel	32313782	75	60	69
Granado Blasco	Agustina	44347421	75	100	85
Granara Miñan	María Milagros	36892675	90	100	94
Granero	Sofía Belén	39324144	95	100	97
Grassi Pregiutti	Lautaro	42859769	90	70	82
Gribaudo	Alejandro	40030416	95	100	97
Griguol	Ignacio	40504797	90	60	78
Grin	María Victoria	38291708	95	100	97
Gritti	Silvana Andrea	27246022	70	100	82
Gross	Guillermina	28789296	85	70	79
Grosso	Antonella Cristal	33380841	75	60	69
Gruttadauria	Alejandro Ariel	26392108	75	70	73
Gual	María Candela	42107550	85	100	91
Guarino	Antonella	38985805	95	100	97
Guarino	Martin Nicolas	38731611	85	100	91
Guber	Evelyn Magali	39621935	90	100	94
Gudiño	Macarena Karen	37133303	65	100	79
Gudiño	Romina Paola	29536754	85	60	75
Gudiño	Selena Denise	32492353	70	60	66
Guerra	Camila Belén	42149921	100	100	100
Guerra	Julietta	35967569	95	70	85
Guerra	María Belen	38181026	95	100	97
Guerrero	Alejandro	42439374	80	100	88
Guerrero	Facundo Martín	39886630	95	100	97
Guerrero	Juan Manuel	34104153	95	100	97
Guevara	Camila Salomé	37202501	85	100	91
Guevara	Micaela Nahir	42162543	75	70	73
Guevara	Nadía Soledad	34246114	75	100	85
Gugliano	Antonella	37475712	85	60	75



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Guglielmini	Delfina	42303654	95	70	85
Guidolin	Alvaro Tomas	31622069	80	100	88
Guimpelevich	Enzo Alejandro	39606938	65	70	67
Guirao	Tomas	42892016	70	100	82
Gutierrez	Bethania Macarena	30473091	90	70	82
Gutiérrez	Fátima Guadalupe	39935186	85	60	75
Gutierrez	Ignacio Raul	36125608	95	100	97
Gutierrez	Jose Antonio	38316970	90	100	94
Gutierrez	Leandro	32239522	80	60	72
Gutiérrez	María Sol	37854383	90	100	94
Gutierrez	Maximo	43812060	85	60	75
Gutierrez Ambrogio	Valentina	35579245	90	70	82
Gutierrez Lopez	Yamina Francina	34069466	95	100	97
Guzmán	Ana Paula	42016858	95	100	97
Guzman	Franco Nahuel	41347731	95	60	81
Guzmán	Javier Matías	37619952	85	70	79
Guzmán	Lourdes Aldana	40820325	85	70	79
Guzmán Astrada	Daniela	42387557	70	70	70
Hamdan	Cynthia	33313399	100	100	100
Haron	Raul Hipolito Leandro	31267405	95	100	97
Hayas	Camila	37999573	85	100	91
Heisecke	Carla Melisa	36354915	60	100	76
Heredia	Gustavo Germán	35014698	100	100	100
Heredia	Mariana Vanesa	30658340	70	70	70
Heredia	Rocio Gabriela	34988382	95	100	97
Heredia Asís	Valentina	39542639	95	70	85
Heredia Rivadero	Stefani Ayelen	39072798	90	100	94
Hernandez	Franco	31055118	85	100	91
Hernandez Navas	Olivetsy Nayali	19093755	65	100	79
Hernando	María Belén	32372168	85	60	75
Herrada	Luca Javier	39498269	90	100	94
Herrera	Agustina Belén	39016386	65	100	79
Herrera	Débora Gimena	39935644	70	60	66
Herrera	Guillermo Ramón	38500134	95	100	97
Herrera	Lucía	42217957	100	60	84
Herrera	Maria Lorena	29783668	80	100	88
Herrera	María Marta	31589206	90	100	94
Herrera	Noelia Lucía	36145315	95	100	97
Hidalgo	Denis Nahuel	41322779	85	100	91
Hidalgo	Emilce	38712051	85	100	91
Hidalgo Tello	Barbara Evelyn	38330255	70	70	70
Hobson	Sabrina	38987587	70	100	82
Homenuc	Gabriela Alejandra	28850421	90	100	94
Homenuc	Natalia Paola	25286309	95	60	81
Huarte	Emilia	45480983	65	100	79
Iannaccone	María Pilar	42639177	100	100	100
Ibañez	María Celeste	29166736	90	100	94
Ibarba	Melania Nerea	40105930	90	100	94
Ibarra	Lucas Agustin	42478951	95	100	97
Iglesias	Martin	42844514	90	100	94
Imas	Mariana	37616260	95	100	97
Iralde	Maria	36757442	90	100	94
Iriarte	Tamara Belén	43813671	100	100	100
Irusta	Cristina	29088537	60	70	64
Isernia	Hernan	31963189	95	100	97



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Issa Martignone	Agustina	43207783	95	100	97
Ittig	David	37999267	100	100	100
Iturres	José Emanuel Luis	39323904	100	100	100
Ivanoff	Alexis	37536740	65	100	79
Jaime	Ariana	41735554	85	100	91
Jaime	Carolina	37317168	85	70	79
Jaime	Federico Nicolás	45086326	100	100	100
Jaime	María Florencia	42977973	100	100	100
Jaramillo	Johanna Ximena Ivon	34439232	60	70	64
Jimenez	Martin Sebastian	40920415	90	100	94
Jimenez Nicheporuck	Daniela Elizabeth	40110121	80	70	76
Joaquin	Maria De Los Angeles	38882856	80	100	88
Jofre	Catalina	39933365	100	60	84
Jones	Mayra	39897454	75	100	85
Juarez	Cristian Ezequiel	42583184	95	100	97
Juarez	Florencia Milagro Anahí	41736426	85	100	91
Juarez	Franco Jesus	25532087	90	100	94
Juárez	Julieta Yudith	35785317	75	60	69
Juarez	Lorena Carolina	32926327	80	100	88
Juárez	Mirta Graciela	26181129	80	60	72
Juárez Alieno	Milagros Victoria Abigail	38733290	70	70	70
Junco	Agustina	41378286	95	60	81
Juncos	Maria Eugenia	38001958	75	100	85
Juncos	Martín Hernán	38881916	90	100	94
Jurado	Gabriel Alejandro	36432250	90	100	94
Jurado	Rosa Elizabeth	20877576	85	70	79
Jure	Maria Clara	41441383	85	100	91
Kalás	Jorge Adrián	36535493	85	100	91
Kaufmann	Gretel	32280613	85	100	91
Kemerer	Matias	40045615	90	100	94
Kishimoto	Francisco Javier	35084748	90	60	78
Krenz	Micaela	37440160	95	60	81
Kunz	Luciana Macarena	37192743	70	100	82
Kunz	Milagros	45594540	90	60	78
Lacoste	Denise Maria	33809502	60	70	64
Laguzzi	Luciana	35577234	95	100	97
Laimes	Jimena	44015115	70	60	66
Lainatti	Sofia	35748581	100	100	100
Lampasona	Alejandro Ariel	33599198	95	100	97
Lanaro	María Fernanda	34768487	90	100	94
Lang	Agustina Belen	39743899	75	100	85
Lanzi	Leonardo	28740409	100	60	84
Larrosa	Julieta Ariane	43411908	85	70	79
Lastra	Dante	30967622	85	100	91
Latini Marramá	Ignacio	35572547	90	100	94
Lazart	Florencia Micaela	38221447	95	100	97
Lazarte	Ivana Daniela	37488138	100	100	100
Lazarte Encinas	Brian	38821255	90	60	78
Lazo	Santiago Nazareno	40011393	60	60	60
Leal	Eliezer Daniel	29963306	80	70	76
Lechman	Enzo	38470475	75	100	85
Ledesma	Matias	37105529	70	100	82
Ledesma Olivera	Miriam Roxana	33961876	90	100	94
Lefebvre	Dolores	39475321	95	60	81
Leguizamon	Maira Eliana	38180595	75	100	85



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Leguizamón	Manuel	40921744	90	100	94
Leguizamon	Roxana Ines	28655714	80	100	88
Leibovich	Agustina	40520512	100	100	100
Leiva	Yohana Marina	35580758	80	100	88
Lencinas	Marcela Alejandra	24205209	85	100	91
Lencinas	Natalia Anahí	43272727	95	100	97
Leon	Celeste Janet	34266571	70	100	82
Leoni	Lucia Agostina	40815547	100	100	100
Lescano	Braian David	37476900	60	100	76
Lescano Chiocchio	Angeles Lucía	42915075	85	60	75
Lescano Huber	Damaris	40529270	80	70	76
Lett	Florencia	29713220	80	100	88
Levit	Leysa Selene	38766328	90	100	94
Liaj	Irina Zoé	43273523	100	100	100
Liboa	Santiago	38731448	95	100	97
Licudis	Gabriela Liliana	34061229	95	100	97
Linares	Gimena	32861930	80	60	72
Linares	Juan Cruz	40519834	95	100	97
Linares	Virginia Magalí	34446889	90	100	94
Llanos	Carlos Cesar	37455318	100	100	100
Llanos	Facundo	42979063	100	100	100
Llanos	Nazarena	43640092	80	100	88
Llanos	Valeria Soledad	27076606	75	60	69
Llarena	Paula	44607959	85	100	91
Lloveras Palacio	María Florencia	41253230	75	100	85
Lombardi	Maria Laura	27958705	85	60	75
Londero	Claudia Isabel	20448881	85	70	79
Londero	Lucas Walter Ezequiel	34686243	90	100	94
López	Agustina	33599834	80	60	72
López	Alfredo Javier	24173442	90	100	94
López	Clarisa Noélia	32229153	70	100	82
López	Fernanda	35966258	70	100	82
Lopez	Jimena De Los Ángeles	40296674	75	70	73
López	Leonardo Jesús	31668496	60	60	60
López	Lucia	41153316	80	100	88
López	Magalí Ayelen	44741089	60	60	60
López	María Agustina	43132156	75	60	69
López	Rocio Ayelen	40574443	95	100	97
Lopez	Rocío Jazmín	42860476	75	100	85
Lopez	Virginia Del Carmen	27256236	65	100	79
Lopez Bernal	Maria Florencia	31404587	65	100	79
López Gallo	Germán Luis	39404704	95	100	97
López García	Soffa Gabriela	41821768	90	100	94
López Giordana	Francisco	39495044	85	100	91
Lopez Marquesto	Maximiliano	36865205	85	100	91
Lopez Micieli	Carla Vanesa	35530484	70	100	82
López Molares	Leonardo Exequiel	35441173	90	100	94
Lopez Oberti	Lis Gabriela	44078283	90	100	94
López Pepino	Debra Rosario	40772674	60	100	76
Lopez Pepino	Sofia Constanza	43297616	60	60	60
Lopez Sivilotti	Magdalena Verena Del Valle	39736308	85	100	91
Lorenzatti	Francisco Agustín	41847335	90	100	94
Lorenzatti	Nicolas Agustin	39935854	85	70	79
Lorenzon	Pablo	36142560	95	100	97
Loto	Carla Vanesa	33751792	85	100	91



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Lovera Baldi	Agostina	38417891	95	100	97
Loyo	Nadia	39690772	85	60	75
Loza	Hernán José	36886689	90	100	94
Lozano	Ivana Beatriz	34070218	75	100	85
Lozano	Juan Ricardo	36886698	75	100	85
Lozano	María Nazareth	42439144	95	100	97
Lozita	Lucía	33598404	80	100	88
Luca	María Guadalupe	43601151	80	60	72
Lucero	Brisa Celeste	43230736	65	60	63
Lucero Beltramone	Antonio Agustín	39423557	100	100	100
Luchinski	Abril Agostina	42691756	75	100	85
Luconi Zerda	Luz María	43879382	95	100	97
Ludueña	Lucía Anahi	37619829	80	100	88
Ludueña Ferreyra	Cindy Muriel	34130704	90	100	94
Lugones Farias	María Azul	43927119	95	100	97
Lujan	David Fernando	24615977	70	100	82
Lujan	Facundo Rodrigo	34299504	100	60	84
Lujan	Jeremías Martín	36719749	90	70	82
Luján Leiva	María Camila	34011958	85	60	75
Luketich	Lucila Belen	41115702	75	100	85
Luna	Barbara Carolina	44349045	70	60	66
Luna	Julio Nicolás	39201023	75	100	85
Luna	Lautaro Damían	43445157	70	100	82
Luna	María Valentina	42106390	75	100	85
Luna	Matias Gabriel	40598600	95	100	97
Luna Fernández	Sofía Candela	41828592	95	100	97
Lunaklick	Melisa	42218233	95	100	97
Luongo	Facundo	42853758	95	100	97
Luque	Franco Gastón	36707196	90	70	82
Luque Putero	Catalina	41964814	100	70	88
Mabres Vilca	Milagros Virginia Belén	45243401	80	100	88
Macedo	Alejandro Jose	32681399	90	100	94
Macedo	Julieta	40920248	80	100	88
Macedo	María De Los Angeles	28172669	80	100	88
Machado	Aldana	36983895	80	60	72
Machado	Juan Jose	39326589	65	70	67
Machado Ramos	Octavio	43827384	100	100	100
Machuca	María Emilia	42259952	85	70	79
Magagna	Florencia Soledad	43233099	75	100	85
Magi	Carla Abril	44272076	75	60	69
Magnaterra	Andrea De Lourdes	22752914	95	100	97
Magnaterra	María De Los Angeles	24706784	75	100	85
Maidana	Lucía Belén	39078618	65	100	79
Maizares	Griselda Alejandra	27810723	80	100	88
Malamud	Diana Verónica	18630501	95	100	97
Malano	Federica Muriel	40504586	85	100	91
Maldonado	María Belen	35677703	80	60	72
Maldonado	Pablo Sebastián	28343502	90	100	94
Maldonado	Romina Del Lourdes	35528486	65	70	67
Maldonado	Sabrina Elizabeth	35579029	75	100	85
Maldonado	Sofía Belen	38330287	95	100	97
Mamani	Tania Noelia	39230186	75	100	85
Mamani Carrasco	Florencia Daiana	40799791	85	100	91
Manassero	Lara Antonella	43813902	85	100	91
Mandrile	Victoria Gabriela	26094439	70	100	82



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Manes	Sofía	39472077	60	70	64
Maniscotti	Cecilia	37396546	95	100	97
Manmana	Yesica	43298853	90	100	94
Manni Mangione	Abigail Belén	40836131	85	100	91
Mano	Ana Paula	43607722	90	100	94
Mansilla	Brenda Mikela	38412863	65	100	79
Mansilla	María De Los Milagros	36430983	70	100	82
Manso	Veronica	25286810	70	70	70
Marchetti	Carla Antonella	36925318	85	60	75
Marchisoney	Daniela	36452591	85	60	75
Marenco	Juliana Lucia	37635320	80	100	88
Marengo	Franco Lautaro	43561389	95	70	85
Mariani	Morena	39823529	95	100	97
Mariano	Ahihi	42208503	95	100	97
Mariano	Mariela Nora	24783270	90	60	78
Marin	Florencia Malen	41087580	100	100	100
Marinaccio	María Eliana	32495722	90	60	78
Marini	Gianna	36126582	95	100	97
Marino	Bruno	36774022	85	70	79
Marino Rotolos	Gonzalo Ezequiel	42583220	100	100	100
Mario	Matías Daniel	38431994	100	100	100
Maritano	María Florencia	38161072	100	70	88
Maroglio	Magdalena	42855546	95	60	81
Marquez Anzolini	Rodrigo Alexis	37619828	60	60	60
Marquez Lujan	María Eugenia	34069863	95	70	85
Martelli	Andres	39546626	80	100	88
Martiarena	Sofía	43605276	100	100	100
Martin	Julian Antonio	42048112	90	100	94
Martín	Rocío Valentina	40248557	80	60	72
Martin	Silvana Alejandra	28602148	95	100	97
Martines	Debra	40418815	85	100	91
Martinez	Angelina Edith	36207180	85	100	91
Martinez	Carolina Daniela	32372498	90	70	82
Martinez	Carolina Inés	34069353	100	100	100
Martínez	Cecilia Carolina	31947219	90	70	82
Martinez	Elian	39420150	100	70	88
Martinez	Florencia	36373264	75	70	73
Martínez	María Amor	41087044	65	70	67
Martinez	Marina Ivana	27468220	100	100	100
Martinez Cerutti	Fernando Gastón	41232181	95	100	97
Martinez Molina	Gustavo Luis	34990788	85	100	91
Martinez Moore	María Constanza	36988541	90	100	94
Martinez Nuñez	Enrique	26177557	90	100	94
Martini	Mickaela	39069946	70	100	82
Martos Vocos	María Del Rosario	42895640	95	100	97
Massacesi	Carmina Yael	41514471	90	100	94
Masseroni	Delfina	42049503	85	100	91
Mattar	Rita Del Carmen	16860696	60	70	64
Mattia	Cintia Pamela	33742773	95	100	97
Mattio Bettiol	Julian	35259596	90	100	94
Mayorga	Lucia Milagros	38110923	85	100	91
Maza	Cecilia	27345405	70	60	66
Maza Codato	María De Los Angeles	34100451	95	100	97
Mazzoleni	Maximiliano Ezequiel	31034442	70	70	70
Mecchia	Ana Sol	42640733	80	70	76



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Mediavilla	Débora	37229110	80	60	72
Medina	María Patricia De Las Mercedes	30176764	95	100	97
Medina	María Victoria	42337423	85	100	91
Medina	Priscila Sofia	34456683	90	100	94
Medina Correa	Diana Marcela	94722086	80	100	88
Melendez Grosso	Micaela Salome	42978166	85	100	91
Mendez	Juan Ignacio	41292909	95	100	97
Méndez	Lucas Ismael	36151466	100	100	100
Mendez	María	33251086	65	100	79
Mendez Funes	Abril Monserrat	42859991	65	100	79
Mendoza	María Daniela	39690714	95	60	81
Mendoza	Sofía Belen	35670590	75	100	85
Mercado	Juan Claudio	36125726	95	100	97
Mercado	Silvina	39444576	90	100	94
Merlo	María Florencia	39378334	95	70	85
Mestriner	Monica Claudia	28840075	70	100	82
Meuzet	Valeria	43144117	75	100	85
Meynet	María Sol	38729719	90	100	94
Micieli	Renata	42979682	90	100	94
Migliori	Antonella	40739231	80	100	88
Mikituk	Joel	42087777	90	100	94
Milagros	Gauna	42476267	100	60	84
Millan Gerena	Matias	43559884	100	100	100
Millicay	Cristian Nicolás	38331014	80	70	76
Minazzoli	Gianluca	40045241	70	100	82
Minetti	María Azul	40106220	100	100	100
Miranda	Emilia	42473930	80	60	72
Miranda	Joel	44348189	85	100	91
Miranda	Julieta Victoria	43532095	85	60	75
Miranda	Rocío Micaela	39174465	100	100	100
Miranda Folch	Evangelina	41563298	75	100	85
Mironiuk	Jessica Karen Johana	30879835	95	100	97
Mistero	Luis Marcelo	41887039	75	100	85
Mocoroa	Emilia	43136245	100	100	100
Modon	María De Los Ángeles	40772607	75	100	85
Moises	Sofia Antonia	41482770	100	100	100
Moiso	Constanza	42693822	95	100	97
Molina	Aldana Noelia	35260659	80	100	88
Molina	Gonzalo Exequiel	31058745	65	100	79
Molina	Ida Rosa	29363267	90	100	94
Molina	Karen Soledad	41484471	85	100	91
Molina	María Camila	39385678	90	100	94
Molina	Mercedes Cecilia	25757889	100	100	100
Molina	Milagros	43451624	95	100	97
Molina	Silvia Lucia	41483441	90	100	94
Molina	Sofía	38338245	90	100	94
Molina Lobo	Patricia Alejandra	29086102	85	60	75
Molineró	Ariadna	41483909	85	100	91
Mónaco	Carla	40515893	90	70	82
Monagreda Guevara	Diógenes Giovanny	19094445	80	100	88
Mondino	María Virginia	37195343	90	100	94
Monje	Rocio	42637963	85	70	79
Monje	Viviana Janet	41594894	65	70	67
Monjo	Elizabeth Monica	18496770	95	100	97
Montalbetti	Javier Alfredo	24875050	80	100	88



Ministerio Público

Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Montenegro	Lucía Aylén	39080889	85	100	91
Montenegro	Mirta Soledad	39445311	100	100	100
Montero Hernández	Rocío	42641772	100	100	100
Montes	Bianca Caterina	40984758	100	100	100
Montes Bustamante	Mayco Gerardo	39025862	85	100	91
Montiel	Gustavo Adolfo	28661686	100	100	100
Montoya	Ximena Lucia	39543201	60	100	76
Montoya Nechi	Angela Soledad	29155484	85	70	79
Monzani	Valentina	41152644	95	60	81
Mora Theiler	Angela	43610643	85	100	91
Morales	Nayla	35869929	85	100	91
Morales	Victor Hugo	33757220	85	100	91
Moran	Elias Noe	29427742	85	100	91
Morán	María Eugenia	31055900	90	60	78
Morante	Leonel	41886698	80	100	88
Moreno	Agustin	36604783	95	100	97
Moreno	Agustin Alberto	35967262	65	70	67
Moreno	Antonela Belén	32876928	80	100	88
Moreno	Cinthia Eliana	43135205	60	60	60
Moreno	Cintia	32373522	70	100	82
Moreno	Daniela Verónica	32569710	90	100	94
Moreno	Lourdes Julieta	44657714	70	60	66
Moreno Garcia	Martina	44580286	90	100	94
Moreno Romero	Florencia Soledad	41963718	70	70	70
Moretti	María Eugenia	42642719	100	100	100
Moreyras	Paula Melania	39542999	85	100	91
Moriconi	Gonzalo Gabriel	33830728	80	60	72
Moroni	Luciana Valeria	27672931	70	60	66
Moscati Peiretti	Ana Catalina	39472919	70	100	82
Moy	Melina Ines	41769841	90	60	78
Moya	Lorena	28653746	90	100	94
Moya	Santiago Nicolás	40107292	90	100	94
Moya Garcia	Natalia Maricel	29202114	75	100	85
Moyano	Bruno Oscar	37199203	90	100	94
Moyano	Daniela	28636744	80	70	76
Moyano	Magali Belen	39822600	75	100	85
Moyano	Micaela Nahir	39325654	85	100	91
Moyano	Rocio	37618769	90	100	94
Moyano Luna	Fabricio Nicolas	39822827	80	100	88
Mracek Negri	Alex Thomas	42383631	75	60	69
Mucilli	Maria Florencia	31921441	65	100	79
Muiños	Charo	43631512	80	100	88
Muller	Ana Paula	43884448	60	60	60
Muñiz	Cecilia Carolina	25613982	90	100	94
Muñoz	Jorge Francisco	38329734	70	100	82
Muñoz	Natalia Romina	35966636	90	60	78
Muñoz Ortíz	Candela	41712168	100	100	100
Murua	Eliana	34940967	65	100	79
Murua	Florencia Belen	36356980	60	100	76
Murua	Maximiliano	30839527	80	100	88
Musolino	Víctor Hugo	23736557	85	70	79
Mussetti	Santiago Neil	43134078	90	100	94
Muzzachiodi	Romina Natalia	33314738	60	60	60
Nadal	María Belén	31399524	80	70	76
Nader	Mónica Alejandra	25194827	65	60	63



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Naimayer	Facundo Isidro	43230497	75	60	69
Nanez	Carla Daniela	32739951	95	70	85
Nanzer	Veronica	36139054	90	100	94
Narbaiz	Ezequiel	44605662	85	100	91
Nasif	Melisa Ivana	35574188	60	70	64
Nasif	Paula Florencia	34768503	85	100	91
Natalini	Valeria Yanina	33030186	70	70	70
Natanael A.	Müller	43147787	80	70	76
Navarro	Pablo Matias	28344894	90	100	94
Navarro	Paula Nahiaara	39204779	95	70	85
Navarro Barrionuevo	Tomas	42053026	95	100	97
Navarro Bustamante	Martín	42438094	100	100	100
Navarro Strelzik	Julia	37321150	80	100	88
Nebreda	Gretel	41712924	85	100	91
Neira Oehrens	Ximena Paz	92455342	90	100	94
Neyra	Oscar Daniel	20621178	75	100	85
Nicola Barotto	Agostina	39474672	90	100	94
Nicolia	María Belen	30474507	85	100	91
Nieto	Federico	43343189	90	60	78
Nieto	Leandro Fabián	36448092	85	100	91
Nieto	María Florencia	40486157	85	100	91
Nieva Bader	Xiomara Heliana	35519042	80	100	88
Nievas Zorn	Ivan	31923208	90	100	94
Noguer	Edgar Emilio	37910292	95	60	81
Nuñez	Eugenia Selen	39546524	75	60	69
Nuñez	Jessica Natalia	25038938	75	60	69
Nuñez	Juan José	34486036	90	100	94
Nuñez	Lourdes Eliana Maricel	35844411	80	60	72
Nuñez	Luciana Belen	41711903	85	100	91
Nuñez	Melisa Betsabe	36429083	70	100	82
Nunnari	Tomas	41002147	90	100	94
Oberto	María Paula	40844456	95	100	97
Ocampo	Gastón	39522601	85	100	91
Ocampo Rasgido	Tamara Belen	44192875	85	100	91
Ocampo Vysin	Martín	42853591	100	100	100
Ochoa	Florencia	41958526	75	100	85
Ochoa Luna	Jose Gabriel	37321509	80	60	72
Ochoa Watson	Francisco Gabriel	39173811	95	100	97
Odera	Jesica Nerea	34092305	100	60	84
Ogas Suarez	Ernesto Arnaldo Anibal	43548608	95	60	81
Ojeda	Osmar Daniel	32234265	85	100	91
Ojeda Ciucci	Paula Agostina	40769561	60	100	76
Olguín	Myrian Yolanda	27043719	70	70	70
Oliva	Victoria	39971891	90	100	94
Olivares	María Alejandra	31297097	80	70	76
Olivieri	Luz María	42161178	85	100	91
Olmedo	María Paz	42208175	95	60	81
Olmedo	Valentina	33752634	95	100	97
Olmedo Ávila	Luciana Ailén	40025759	100	100	100
Olmos	Agustina Celia	37126304	100	100	100
Olmos	Fabrizio	38793786	90	70	82
Olmos	María Rocio	38409782	85	100	91
Oña	Gerardo Matias	27254133	80	100	88
Ordóñez	Lautaro Marcos	41626389	95	100	97
Ordoñez	María Solange	37093227	75	100	85



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Ordoñez	Santiago	37628933	80	100	88
Orellano	Daniela	36621080	85	60	75
Orellano	Trinidad	45243063	90	100	94
Orgaz	Santiago	43368890	100	60	84
Orieta	Mayra Silvana	35344601	85	60	75
Orioli	Agustina	42106553	95	100	97
Orioli	Santiago Mauricio	39498952	85	60	75
Orona	Santiago	39693704	100	100	100
Orona Ritter	Nadia Florencia	39621800	80	60	72
Orosco	Katerinne Aldana	38501700	95	100	97
Orozco	Melisa Julieta	37615660	65	100	79
Orquera	Aldana	42286148	85	100	91
Ortiz	Agustina Marisa	44272115	70	60	66
Ortiz	Claudia	33088871	95	70	85
Ossola	Florencia Andrea	39301556	80	100	88
Otero	Enzo	36747642	85	60	75
Oviedo	Gimena Lucia	36220184	75	60	69
Oviedo	Jose Matias	35914812	90	100	94
Oviedo Paredes	Mateo David	43132108	85	70	79
Oyarzabal Finocchietti	Sofia	41993435	70	70	70
Oyola	Ailén Sofia	39069700	80	70	76
Oyola	Lourdes	40203690	85	100	91
Oyola Rios	Florencia Micaela	37872715	85	60	75
Pabon	Agustin Dario	42783849	85	100	91
Pacheco	Agustina	39174903	75	100	85
Pachecoy	Luciana Mónica	30900228	90	100	94
Pacher Colla	Haylen	42249657	65	70	67
Padilla	Maria De Los Angeles	29963855	95	100	97
Paez	Lara	33500343	90	100	94
Paez	Natalia	40575568	70	70	70
Paglialunga	Matías	32114104	95	60	81
Paglialunga	Micaela	42787924	80	100	88
Pajak	Yanela Eliana	33700188	85	100	91
Palacio	Ailén Julieta	43296335	85	100	91
Palacio	Carla Erika	40028122	85	100	91
Palacio	Jacqueline	41962873	60	100	76
Palacio	Paula Edith	27896089	70	100	82
Palacios	Alejo Gaston	41736111	90	100	94
Palacios Piantanida	María Fernanda	40247838	95	100	97
Palavecino	Malena	36477255	80	60	72
Palenzona	Mariela	26467455	85	60	75
Palenzuela	Braian Alexis	37854888	90	100	94
Pallero Villalobos	Pedro Matías	32377379	90	100	94
Palma	Maria Mercedes	20783609	85	100	91
Palomeque Cabrera	Ignacio Raul	38882235	95	100	97
Pamelin	Mayra	37491516	75	100	85
Paoli Korkes	Michelle Aldana	41603235	75	70	73
Papetta Milanese	María Antonella	42384133	75	100	85
Paredes	Ana Cristina	34636331	90	60	78
Parizek	Jose Luis	23821159	95	60	81
Parnisari	Josefina	41241741	100	100	100
Parodi	Ana Laura	28446061	85	100	91
Parrón Baldoni	Maximiliano Paulo Ernesto	36912719	100	100	100
Pascual	Ignacio	31016100	100	100	100
Pascual	Ivanna Lujan	39931372	80	100	88



Ministerio Público

Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Pasino	María Eugenia	39947880	85	100	91
Passetti	Micaela Rocio	39496872	100	100	100
Pastor	Laura Isabel	34460375	90	100	94
Pastor	Silvina De Los Angeles	45242437	85	70	79
Patreyko	Ximena Bettina	38774157	90	100	94
Patriglia	Facundo	42893065	95	100	97
Paz	Alexio Nicolás	38729164	90	100	94
Paz	Claudina Aldana	41124044	85	60	75
Paz	María Guadalupe	26954737	100	100	100
Paz	Sandra Mariela	33303709	90	60	78
Pedrotti	Cecilia	33975948	85	60	75
Pegoraro	Sofía	35575693	95	100	97
Peker	María Lucía	34440047	70	100	82
Pelayes	Silvana Celeste	32802618	100	100	100
Pellegrino	Facundo Alberto	42855443	75	100	85
Pelliza	María Agustina	39494732	95	100	97
Peña	Camila	42337798	70	100	82
Peña	Carolina	25470403	65	70	67
Peña	Marina Andrea	36354050	65	100	79
Penissi Lucero	Ayelen Asher Kospi	35569881	95	100	97
Peralta	Agustina	39306034	75	100	85
Peralta	Camilo	42640777	100	100	100
Peralta	Cristian Ariel	42513944	90	70	82
Peralta	Giselle	33599445	80	100	88
Peralta	Kevin Leonel	39933959	85	70	79
Peralta	Marcos Daniel	32728131	80	70	76
Peralta	Melania Anahí	33923482	60	100	76
Peralta Hurtado	Luis Ariel	27963049	100	100	100
Perea	Lorena Del Valle	27958313	75	60	69
Pereda	Gonzalo	35983340	100	100	100
Pereira	Mayra Lorena	36890499	95	100	97
Pereira Filippa	Florencia Catalina	43141945	90	100	94
Pereyra	Agustina	39026862	80	60	72
Pereyra	Candela	37851501	85	100	91
Pereyra	Daniela Katherine	38990986	90	100	94
Pereyra	Delia Paola	34117995	85	70	79
Pereyra	Gabriela	32679674	70	100	82
Pereyra	María Emilia	41965734	100	100	100
Pereyra	Yamila Nazarena	41828300	80	100	88
Pereyra Granja	Ignacio	37852973	95	100	97
Perez	Carlos Eduardo	28373622	85	100	91
Pérez	Claudia Noelia	26797557	75	100	85
Pérez	Florencia	38313882	70	70	70
Perez	Francisco Ignacio	39448809	90	100	94
Perez	Julieta Lucila	38339718	100	60	84
Perez	María Luz	41087401	100	100	100
Perez	Rubén Atilio	34781699	90	100	94
Perez	Soledad	38883748	80	100	88
Perez Casaballe	Ignacio	42977287	75	100	85
Perez Gimenez	Emanuel Antonio	37724377	90	100	94
Perez Gimenez	María Cecilia	36415412	85	70	79
Perez Holtz	Ignacio Rodolfo	43997388	80	100	88
Pérez Moreno	Josefina	42438225	80	100	88
Perez Paina	Jimena Julia	27653988	75	60	69
Perez Rivarola	Rosana	23172475	100	100	100



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Perez Romero	Diego Andres	27545694	85	70	79
Perlo	Gimena Anahi Aranzazu	41518834	95	100	97
Perlo	Juan Manuel	41624482	75	100	85
Perona	Pablo Andrés	42855164	95	100	97
Perugini Wasser	Sabrina Ayelen	36139604	95	70	85
Perulero	Maximiliano Ezequiel	34188536	80	100	88
Picabea Donetto	David Eduardo	42106344	95	70	85
Piccoli	Juan Pablo	42259130	90	100	94
Picó	Rubén Darío	36802408	80	100	88
Picon Pertinhez	Carla Marcela	27361570	80	60	72
Pienizzio	Andres	36053873	100	100	100
Piera	Silvio	29032249	95	100	97
Pierelli	Florencia Janet	38282093	95	100	97
Piermattei	Macarena Alejandra	40026694	90	60	78
Pieroni	Valeria Lucía	39326186	95	100	97
Pignatta	Romina Del Milagro	33748219	90	100	94
Pinta	Maria Soledad	25610919	85	100	91
Pinto	Lucia	42106905	90	100	94
Pinto Boitenko	Jonas Valentin	42785061	90	100	94
Pistone	Aylén Agustina	43188551	85	100	91
Pistoni	Candela	41000881	95	100	97
Piva	Paolo Francisco	29939628	80	100	88
Pizarro	Matias Gonzalo	39074257	95	100	97
Poblette	Milagros	41521905	95	100	97
Pollet	Katerinne Michelle	37619002	85	100	91
Poma Remaggi	Candelaria	40525989	85	100	91
Ponce	Jonathan Gabriel	38109177	95	100	97
Ponce	Leonela Anahí	38309028	75	70	73
Ponce Abud	Sofía	41736407	75	100	85
Ponce Alegre	María José	39079613	95	100	97
Ponce De León	Natalia Alejandra	32813076	90	100	94
Ponce Llanes	Marina Pamela	30899406	70	100	82
Porrás	Mauro	40481593	95	100	97
Portal Chávez	Juan José	38343668	90	100	94
Portillo Peralta	Danna Estefanía	39446016	95	70	85
Posada	Antonella Belén	39934118	90	100	94
Potel Junot	Andrés	38648112	100	60	84
Povarchik	Catalina	43812587	90	70	82
Povarchik	Florencia	35573789	85	100	91
Pozo	Evelyn Yazmin	43562418	85	60	75
Prado	Lucia	42642798	100	100	100
Pretini	Maria Sol	44762489	90	100	94
Prieto	María Gabriela	26774363	95	100	97
Prigent	Franco Emiliano	40404436	95	100	97
Prince	Walter	36055405	100	100	100
Princich	Julieta Anabel	42526796	100	100	100
Priotti	Jesica Daiana	35870189	90	100	94
Puebla	Juan Manuel	37732031	95	100	97
Pugantell Izquierdo	Ariadna Aylén	40440397	95	100	97
Puiatti Alcalde	Romina Noel	41752411	80	100	88
Puma	Marcelo Gabriel	42977426	85	100	91
Quevedo	Débora	36147960	70	100	82
Quevedo	Juan Carlos	30275807	85	100	91
Quevedo	María Belen	33894979	60	100	76
Quevedo	Nadia	35278325	85	70	79



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Quiliche	Franco Gabriel	36146788	85	100	91
Quiñones	Florencia Irene	41153500	90	70	82
Quintana	Milagros	37126325	100	100	100
Quintana	Tamara Debora	37234661	75	60	69
Quintar Lafon	Maria De Los Angeles	39738319	90	100	94
Quintero	Lucía Belén	39543259	85	100	91
Quintero	Luciana	43230991	65	100	79
Quintero Villarruel	Selene Lourdes	43230806	95	100	97
Quinteros	Lucas Ezequiel	34440137	95	100	97
Quinteros Caballero	Dolores	43272597	85	100	91
Quiroga	Magali	42877200	90	100	94
Quiroga	Micaela Nahir	39936863	65	70	67
Quiroga Aguilar	Juliana	37821932	95	70	85
Quispe	Daniel Esteban	30562656	90	60	78
Quispe	Walter Alfredo	37918041	75	100	85
Quispe Sosa	Anahi Doris	30471301	95	70	85
Rafaniello	Agostina	40703540	85	100	91
Raffin	Marina Laura	27824506	95	60	81
Ramayo	Jorgelina	39442285	100	100	100
Rambeaud Vazquez	Agustin	42951271	85	100	91
Rambeaud Vazquez	Santiago	39521147	75	100	85
Rambeaud Vazquez	Tomas	41010434	85	100	91
Ramirez	Mariela	33976249	100	70	88
Ramírez Arnau	Valeria Lorena	29969191	70	70	70
Ramírez Monzón	Elisa Del Rosario	37684190	85	100	91
Rasmussen	María Noé	40190451	85	100	91
Rauber	Oriana Melina	42784401	90	100	94
Razeto	Paulo Marcelo	27013261	85	70	79
Ré	Ronald	33656749	65	100	79
Reale Salvador	Leonel Agustín	41695943	100	100	100
Rearte	Erie Sofía	39070153	80	60	72
Reategui Sánchez	Joan Andrea Haydeé	18901543	80	70	76
Recio	Bárbara Micaela	37853219	95	100	97
Regis Cañas	María Jazmin	44371952	75	60	69
Reina	Vanina	28057617	90	100	94
Reinaffe	Juan Alberto	30644265	60	70	64
Reinaudi	Francina	42637513	95	100	97
Remondino	Emilio	42695022	75	70	73
Requena	Celeste	43560804	100	100	100
Resuche	Camila Abril	42854840	90	100	94
Retambay Iguri	Maria Valentina	37105224	85	60	75
Retamoza	Carlos Alfredo	29297013	80	70	76
Retta	Giuliana Del Valle	43134297	85	70	79
Reyes	Lourdes Agostina	41762962	85	100	91
Reynaga	Joaquín	42438570	90	100	94
Reynaldez	Diego Armando	35954459	100	60	84
Rezuc	Amira	41837898	90	70	82
Ricaldone	Carolina	24757725	90	60	78
Rico	Karen	40400977	85	70	79
Riorda	María Eugenia Erika	43881691	100	100	100
Riorda Marun	Melania Sofía	37436760	75	100	85
Riquelme	Gerardo Carlos	29212600	65	100	79
Risso Patron	María Emilia	33388385	80	60	72
Ritter	Marcela Miriam	22995163	85	100	91
Rivadera	Sofía Agustina	42692669	95	100	97



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Rivadero	Sofía Belén	40941271	85	60	75
Rivarola	Santiago	39174286	85	100	91
Rivas	Santiago	40901805	95	100	97
Rivas Jordan	Franco Lautaro	39989341	90	70	82
Rivata	Magela	42219176	85	70	79
Rivera Truglio	Fernando Javier	36251969	90	100	94
Rivero	Camilo Alejo	45409222	95	100	97
Rivero	Maria Valentina	43230786	100	100	100
Rivero Rossini	Micaela Agustina	43271718	65	100	79
Riveros	Leandro	40802493	85	100	91
Rizzi	Fernando	30586651	95	100	97
Rizzotti De Goycochea	Miguel Martin	41962374	100	60	84
Robiglio	Cynthia Dayana	38883754	100	60	84
Robledo	Jorge Alberto	34002787	90	100	94
Robledo	Yohana Soledad	32373890	85	100	91
Rocca	Juan Francisco	45690284	85	100	91
Rocchetti	Pablo Emilio	23395485	95	60	81
Rocchetti	Rocio Del Valle	41994409	90	100	94
Roccuzzo	Sofía Joaquina	35741396	90	100	94
Roda	Denise	32457492	70	60	66
Roda	Fernando David	42425059	80	100	88
Rodini Tissera	Rocío	40201932	85	100	91
Rodón	Fernando Damián	29029599	90	100	94
Rodriguez	Cintia Belen	41481169	80	60	72
Rodriguez	Danel	35574145	90	100	94
Rodriguez	Eliana Soledad	31706357	90	70	82
Rodriguez	Franco Agustin	42052100	95	100	97
Rodriguez	Lucio Nicolas	37107592	90	100	94
Rodriguez	Marcio Adrian	35899342	85	100	91
Rodriguez	Maria Agustina	39421137	85	100	91
Rodriguez	Maria Candela	37618905	95	70	85
Rodriguez	Maria Florencia	42159518	85	70	79
Rodriguez	Maria Milagros	41599382	80	70	76
Rodriguez	Martin Jose	29611119	85	60	75
Rodriguez	Matias	44821027	85	100	91
Rodriguez	Melani Denis	41117204	70	60	66
Rodriguez	Nadia Agustina	40173084	70	100	82
Rodriguez	Nico	41600594	95	60	81
Rodriguez	Pablo Luciano	33900011	90	100	94
Rodriguez	Rocio	39971773	70	100	82
Rodriguez Astrada	Ariana	39080088	75	100	85
Rodriguez Bachei	Diego Orlando	29835202	100	70	88
Rodriguez Beinotti	Julian	40572871	80	60	72
Rodriguez Delgado	Alejo	35855268	90	60	78
Rodriguez Garcia	Daniela Beatriz	40521970	60	100	76
Rodriguez Torrez	Araceli	43559748	65	60	63
Rojas	Franco	41020884	65	60	63
Rojas Diaz	Camila	42107930	80	100	88
Rojas Lucena	Lihue Andres	35577647	100	100	100
Rojas Russo	Federico Agustín	42348008	90	100	94
Rojas Tello	José María	29963678	95	70	85
Rojo Scalambra	Micaela Rocio	41680351	80	70	76
Roland	Noelia Belén	35090958	90	70	82
Rolandi	Antonella Victoria	38492806	95	100	97
Roldan	Maria Elena	30331398	85	100	91



Ministerio Público

Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Roman	Agustin Daniel	42485137	95	100	97
Roman	Florencia Daniela	36975034	95	100	97
Roman	Gustavo	28766592	85	60	75
Romano	Carlos Martin	35574034	60	60	60
Romeo	Mayra	38329549	95	70	85
Romero	Agustina	38643248	85	100	91
Romero	Angel Martin	28268857	95	100	97
Romero	Camila	42383131	95	100	97
Romero	Daiana Elizabeth	35539195	90	70	82
Romero	Emilia Josela	43366070	80	70	76
Romero	Guadalupe Del Valle	40662019	85	60	75
Romero	Laura	33162083	85	60	75
Romero	Lucia	42438090	90	70	82
Romero	María Belen	35577814	70	100	82
Romero	María Fernanda	28430055	100	100	100
Romero	María Laura	42050529	80	60	72
Romero	Melisa Tatiana	34456816	70	60	66
Romero	Sheila Alexandra	38503165	80	60	72
Romero	Tobías Nicolás	42162776	100	100	100
Romero Alfaro	Juan Manuel	41736348	95	70	85
Romero Rodriguez	Paloma	38477577	90	100	94
Romero Sabaini	Lucia	38731433	75	100	85
Rosales	Lourdes	40203482	85	60	75
Rosales	Paula Cristina	38018096	85	100	91
Rosales	Valentina	42699191	90	100	94
Rosas	Antonella	43142980	90	100	94
Ross	María Macarena	35387901	70	70	70
Ross	Nicole Magali	43561465	90	100	94
Rossi	Jose Luis	36011741	90	60	78
Rossini	Maria Victoria	40245237	85	60	75
Rossini	Paola Maria	30474992	95	60	81
Rosso	María Valentina	41682188	95	100	97
Rosso	Sofia	37077546	85	100	91
Rostagno	María Trinidad	40295882	95	100	97
Rotela	Monica Daniela	35009887	85	60	75
Roth	Sabina Ayelen	38921993	90	100	94
Rovetto	Nathalie Stefani	36743166	95	70	85
Roy	Selma Noelia	36588033	90	100	94
Rueda Soliz	Karina Noelia	43371209	95	100	97
Ruiz	Antonella	43925206	85	100	91
Ruiz	Eduardo Enrique Manuel	28823086	80	100	88
Ruiz	Fiorella Jazmin	42637677	85	100	91
Ruíz	Ivana Cynthia	32317225	85	100	91
Rulfo	Yael Estefania	31057063	90	100	94
Russo	María Belen	40168824	90	100	94
Rutgerson	Lester Alexis	34685352	90	100	94
Saab	Camila	40678628	95	100	97
Sabadzija	Luciano	38984416	95	100	97
Sabaj	Ricardo Emanuel	35898171	80	100	88
Sabattini	Nicolás Jesús	39992181	95	60	81
Sabelli Monti	Adriano	37436234	100	60	84
Sacchetto	Maria Laura	32124635	95	60	81
Sachetto	Lucas German	42691948	90	100	94
Saez	Juan Manuel	42793795	100	100	100
Saez	Marcos Exequiel	38107636	95	100	97



Ministerio Público

Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Sager	Cristian Mario	35686672	95	100	97
Saiegk	Jonathan Sebastian	36183572	65	100	79
Saint Avit	Nicolas	41888547	75	100	85
Sajonian Bulacio	Franco Martin	37853597	85	100	91
Sajonian Ruggieri	Mariana Belén	39421771	90	70	82
Sala	Candelaria	43926591	90	100	94
Salas	Micaela	33213950	70	100	82
Salas	Ximena	44579207	60	100	76
Salces Suárez	Alejandra Del Rosario	33970381	80	100	88
Saldaña	Juan Augusto	33190581	90	100	94
Sales	Javier Ricardo	35677422	75	60	69
Salgado	Martin	32925626	100	100	100
Salguero	Anahi Del Valle	37287192	60	60	60
Salicas	Valeria Patricia	28748548	90	100	94
Salinas Chinchilla	Marianela Alejandra	34375510	95	70	85
Saluzzi	Franco Martin	43144402	85	100	91
Salvá	Delfina	41878955	100	100	100
Salveti	Héctor Andrés	33515923	95	100	97
Sampieri Baldor	Abril María Lourdes	43284820	95	100	97
Sampirisi	Ana Laura	35623942	95	100	97
Sanabria	Karen Micaela	39420952	95	100	97
Sanchez	Andrea	41734800	85	100	91
Sánchez	Carla Tatiana	36774419	80	60	72
Sanchez	Cynthia Emma	33598853	100	100	100
Sanchez	Dario Raul	29721347	95	100	97
Sanchez	Elina Belen	36986634	65	100	79
Sanchez	Erika Anabel	40107266	80	100	88
Sanchez	Geraldine Micaela	42258002	60	60	60
Sanchez	Julia	35472134	95	100	97
Sanchez	Leila	41734799	95	100	97
Sánchez	Ludmila Ayelén	43133594	70	100	82
Sánchez	Natalia Andrea	32787980	65	60	63
Sánchez	Sofía	33484154	80	60	72
Sánchez Busleiman	Juan Cruz	36503942	95	100	97
Sanchez Caudet	Josue Natanael	42258400	85	60	75
Sanchez Figueroa	Matias	40788748	90	100	94
Sanchez Lusarreta	Lautaro	41436213	100	100	100
Sanfilippo Spieler	Dihue	40642864	95	60	81
Sans Scott	Cindy Ruth	37315763	75	60	69
Santa Cruz	Ignacio	36505761	80	100	88
Santarena	Maria Florencia	38909688	95	100	97
Santiago	Gallo	34125395	80	100	88
Santiago	Marcos	40572311	65	60	63
Santillan Gimenez	Agustina Liliana	42929478	90	100	94
Santopolo	María Azul	41153159	70	60	66
Santos	Tania Marina	24463912	80	100	88
Saracho	Alejandro Ramón	40486987	80	100	88
Saracho Cornet	Sofía Del Carmen	36355411	90	70	82
Sarasate	Sofia	38504480	90	60	78
Saravia	Florencia Guadalupe	39363464	95	100	97
Sargiotto	Oriana Stefania	44194010	85	100	91
Sarmiento	Ignacio José	28430540	100	60	84
Saro	Mauro	34168608	90	100	94
Saule	Martin Ramiro	28757624	70	100	82
Saura	Eric Sebastian	28345356	90	60	78



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Sbiroli	Joaquín	43365899	95	100	97
Scavuzzo Luna	Laura Antonella	35526392	85	60	75
Scerbo	Alejandro Luis Angel	31356983	90	60	78
Schaffer	Soledad Andrea	28650272	85	100	91
Schiavo	Lucia	41827010	85	100	91
Schneeberger	Ivan	34334933	85	100	91
Schönfeld Frutos	Laura Valeria Elizabet	31110321	80	70	76
Schreiner	Stefania Cristina	40740012	80	100	88
Schroder	Virginia	33894799	80	70	76
Scichili	Gabriela	36125138	65	60	63
Scipioni	Luz Melisa	42784467	95	100	97
Sclausero	Giuliana	41993786	70	100	82
Seballes	Maria Belen	41483485	100	100	100
Secchi	Roberto	37874622	95	100	97
Seery	Delfina	41762480	85	100	91
Segura	Julieta	37476864	95	100	97
Seime	Miryam Alejandra	37855007	75	100	85
Sene	César Claudio	27654542	65	70	67
Sepúlveda	María Candelaria	42453575	95	100	97
Sepulveda	Nestor Abel	39129200	85	70	79
Serangeli Soria	Cristian Enrique	36794197	85	100	91
Signorelli	Jose Nicolas	38503848	85	60	75
Sileoni	Carlina	38882599	90	100	94
Silva	Miguel Angel Santiago	30903501	65	100	79
Silva Lazdin	Milagro Fabiana	31897337	85	60	75
Simes	Edgar Moises	24357655	90	100	94
Simes Peterlini	Franco Andres	37629081	95	100	97
Simone	Jessica Magali	42474138	70	60	66
Sinagra Mozzi	Flavia	34989276	65	100	79
Síntora	María Sol Ángeles	37193344	90	100	94
Sintora	Sofia Luciana	33603693	95	100	97
Sisterna	María De Los Milagros	35258053	75	70	73
Slootmans	Eliseo	37596130	90	100	94
Soler	Camila	43231883	85	100	91
Soler	María Eugenia	37854343	85	60	75
Solterman	Vanesa	32241077	90	100	94
Soma	Jorge Matias	28208692	80	100	88
Soratti	Camila	39494634	90	60	78
Sorello	María Virginia	31591926	80	100	88
Soria	Milagros De Lourdes	44673237	70	100	82
Soria	Norma Beatriz	30124846	70	60	66
Soria	Ruth Melisa	31669716	80	100	88
Sorribes	Eduardo Ignacio	32815726	90	100	94
Sosa	Erika Cecilia	33392401	75	100	85
Sosa	Macarena Denise	40964698	80	100	88
Sosa	María Belen	34446932	100	60	84
Sosa	María Cecilia	31287537	100	100	100
Sosa	María Victoria	35525883	80	70	76
Sosa	Mariana	29711132	85	60	75
Sosa	Valentina Lucia	44704143	60	70	64
Sosa	Yanina	33667842	80	100	88
Sosa Guzmán	Patricia Antonella	34674090	90	100	94
Sosa Ledezma	Gastón	44346735	80	100	88
Sottile	María Emilce	30180211	90	60	78
Spadaccini	Sofia Antonella	44284028	65	60	63



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Spampinato	Daniela Rebeca	37999058	95	100	97
Sportelli	Agostina	40985941	95	60	81
Stacchino	Mariana	32995198	100	100	100
Sticca	Erika Lucia	36833000	65	60	63
Stímolo	Estrella	43143380	90	100	94
Stímolo Tabares	María Belén	35967905	85	100	91
Suarez	Daniel Alejandro	39497667	70	70	70
Suárez	Lourdes Micaela	42640826	90	100	94
Suarez	Melisa Fabiana	35929791	80	100	88
Suárez	Natalia Agustina	37315153	70	100	82
Suárez Aguiar	Sabrina	39735986	80	100	88
Sueldo	Sergio	14797625	90	100	94
Supaga Coll	Facundo Felipe	41828574	80	100	88
Supaga Coll	Tomas Feliciano	43674812	90	100	94
Suzzara	Belen	34317798	90	70	82
Suzzara	Estefania	41680776	100	100	100
Taboada Catalini	Maria Virginia	34839877	100	100	100
Talavera Expósito	María Belén	34909043	85	70	79
Talia	Fabiana	40610850	65	60	63
Tamagno	German	42304237	100	100	100
Tamara	Paez	39792689	75	100	85
Tamlían	Federico Sergio	37947947	95	100	97
Tapia	Lucas Thomas	41436165	75	100	85
Tapia	María Victoria	31558204	85	100	91
Tejeda	Noelia Silvina	32495221	90	100	94
Tejerina	Lourdes Pilar	41265210	80	100	88
Teliczan	Federico Marcio	39621300	90	100	94
Tellez	Enrique Americo	40519210	75	100	85
Tello	Patricio Román	23888261	100	100	100
Tenorio Mauro	Antonella	34961876	65	60	63
Teper	Larisa Virginia	43525066	90	60	78
Ternavasio	Josefina	43273083	85	70	79
Teruel	Joaquin Ignacio	37138952	95	100	97
Theumer	Linda	35750906	85	100	91
Tisera Nieves	Ayelen Jessica	43692524	90	100	94
Tissera	Gisel Andrea	35090447	80	100	88
Tissera	Iohana Lorena	29879443	80	60	72
Tittarelli	Vanessa Soledad	35775966	80	60	72
Tobares	Maria Eugenia	41681641	95	60	81
Todeschini	María Laura	39622588	80	100	88
Toledo	Francisco	38500048	95	100	97
Toledo	Luana	42219022	90	100	94
Tolosa	Melina	37046258	60	70	64
Tomas	Rendeli	40245271	90	100	94
Toressi	Cecilia	37408549	75	100	85
Torletti	Natali	41485356	90	100	94
Torre	Conrado Augusto	38728341	85	100	91
Torrecillas	Noelia Valentina	36240371	60	100	76
Torres	Alina Denis	36314969	95	60	81
Torres	Carla Vivina	33832580	90	100	94
Torres	Elena	32991765	95	100	97
Torres	Florencia Stefania	42786666	65	60	63
Torres	Juan Cruz	39622309	75	100	85
Torres	Ludmila	41185151	80	60	72
Torres	Natalí Araceli	37195310	70	100	82



**Ministerio Público**  
**Procuración General de la Nación**

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Torres	Paula Julieta	41681595	95	60	81
Torres	Sandra Jesica	35965936	80	100	88
Torres	Virginia	42338285	95	70	85
Torres Malanca	Valentina	38647064	80	60	72
Torres Oviedo	Alejandra Edith	32373803	95	100	97
Torres Tissoni	Luz Mariana	40685455	85	100	91
Tosso	Esteban Maximiliano	30469167	95	100	97
Tracz	Agostina	39822585	85	60	75
Trebino	Elena Margarita	43605569	90	100	94
Trento	Agustina	38181286	90	100	94
Treppo	Geraldine Ailin	35771697	95	100	97
Trezzo	Giuliana Dinora	40987807	85	100	91
Trillo Perez	Marcelo Ezequiel	37107022	85	100	91
Troglia	Yanina Florencia	27940705	90	60	78
Trossero	Laureana	39249981	85	100	91
Trovero	Juan Gerónimo	42338508	95	100	97
Tula Monserrat	Rosario Valentina	43062055	85	100	91
Tulian	María Victoria	36120515	85	100	91
Tuma Borgonovo	Mariana Carolina	22775154	100	100	100
Turnes	Pablo Andres	37853586	90	100	94
Uez	María Del Rosario	41828298	70	60	66
Ugolini	María Laura	40574510	100	100	100
Ulla	Sebastián Alberto	22221132	70	60	66
Ulla Arrieta	Brenda Yamila	39303166	60	100	76
Ulla Arrieta	Joaquin Sebastian	43142655	75	100	85
Uñate	Iliana Yanina	41887537	80	100	88
Ureta Nancuante	Tamara Marlene	39391512	70	70	70
Urrets Zavalía	Paula	42784618	95	100	97
Usandivares	Mabel	24357189	75	70	73
Usqueda	Macarena Naomi	43813166	75	100	85
Vaca	Ailen	41846117	65	100	79
Vaca	Mara	39926332	100	100	100
Vacaflor	Nahir Brigida Rosana	41409682	95	100	97
Vacaria	María Jose	24736754	80	70	76
Vadillo	Maximiliano Nicolas	26231493	90	100	94
Valdez	Francisco	41679737	90	100	94
Valdez	Lucía Agustina	43953624	80	100	88
Valente Gris	Renzo Jesús	39088978	90	100	94
Valenzuela Oro	Guadalupe Cristina	35923894	90	60	78
Vallejo	Angel Fabricio	42286200	75	100	85
Vallejos	María Belen	36577421	90	100	94
Vallejos Guerreño	Nadia Lucía	37980893	95	100	97
Vanella	Valeria	38988461	90	100	94
Varela	Alondra	42895931	85	100	91
Varela	Ludmila	43144068	90	100	94
Varela	Paola Fernanda	29549424	85	100	91
Varela Valle	María Soledad	35278152	90	70	82
Varela Videla	Micaela	36072513	80	100	88
Vargas	Daniel Alejandro	26899375	75	100	85
Vargas	Marina	37720534	90	100	94
Vayssie	María José	22033990	90	100	94
Vaz	Rosa Elisabeth	29000999	95	100	97
Vazquez	Catalina	44973090	80	100	88
Vazquez	Eva Mariana	29475848	85	100	91
Vazquez	Horacio Agustin	29394441	75	100	85



Ministerio Público  
Procuración General de la Nación

Apellido	Nombre	Documento	Nota Opción Múltiple	Nota Informática	Nota Final
Vázquez	Virginia	32875399	95	100	97
Vazquez Barragan	Lorena Rocio	40099249	90	100	94
Vega	Mario Indalecio	39016739	75	60	69
Vega	Silvana Elizabeth	34317296	90	100	94
Vega Parra	Alvaro	43939745	90	100	94
Velazco	Georgina Natalia	25652786	80	60	72
Velazquez	Florencia Carolina	42785168	90	100	94
Velazquez	Héctor Emmanuel	31440174	80	70	76
Venier	Ana Lucia	40403895	95	100	97
Ventin	María Valentina	37166887	70	100	82
Ventura	Gustavo	39809232	60	100	76
Vera	Camila Agustina	39622081	80	100	88
Vera	Guillermo Dario	41117372	75	60	69
Vera	Paula Grisel	40025984	90	70	82
Vera	Walter Daniel Vera	33381498	80	60	72
Vera Ceballos	Ximena Daiara	40387702	90	100	94
Vera D'andrea	Constanza Rocío	43142431	90	100	94
Verdecchia	Vanesa	32396676	95	60	81
Vergara Duveaux	Walter	31126041	90	60	78
Verna	Pablo	35164772	95	100	97
Veron	Agostina Yazmin	43605843	95	100	97
Veronica	Grosso	34131588	90	100	94
Verzini	Leandro Javier	34877088	90	60	78
Vesprini	Stefania	41827223	80	100	88
Vicente	Cristina Soledad	35638856	100	60	84
Vicik	Stefania Vanessa	32276719	90	100	94
Vidal Lascano	Sergio	35531349	75	100	85
Vieyra	María Andrea Luz	37627717	80	100	88
Vieyra	Matias	40679013	70	100	82
Vigano	Veronica	27249755	95	100	97
Vilardo	Eliana	41152728	95	100	97
Villa Rodriguez	Ramiro Lihuel	37999172	95	60	81
Villafañe	Melina Anabela	39937452	95	100	97
Villagran	Fabiana	21397123	80	60	72
Villagran Britos	Emiliano Gabriel	37094216	95	100	97
Villalba	Adolfo Antonio	29997511	95	100	97
Villalba	Florencia Agustina	37096025	65	100	79
Villalba	Gisel	41813800	70	100	82
Villalba Cesere	Matias Ruben	37629820	95	100	97
Villarreal	Bárbara Anahí	39472193	90	70	82
Villarreal	Lara Martina	45346764	85	100	91
Villarreal	Macarena Jacqueline	39498905	85	100	91
Villarreal Rossi	Francisco	41220783	65	70	67
Villarreal	Virginia	42642734	85	60	75
Villaverde	Victoria	39910761	65	70	67
Villca Mamani	Ana Zulema	25567149	80	60	72
Villordo Paz	Paula Magali	38089024	100	70	88
Viñales	Gabriela Rosalia	25780987	70	100	82
Vincent	Laura	29636812	75	60	69
Vinuesa	María Constanza	33099300	100	100	100
Vione	Micaela	41878926	100	100	100
Virue	David Ulises	29712010	90	100	94
Visoni	Silvana	31218674	90	100	94
Vivanco	Jorgelina Alejandra	38477081	100	100	100
Vocos	Martín Oscar	29714518	95	100	97



**Ministerio Público**  
**Procuración General de la Nación**

<b>Apellido</b>	<b>Nombre</b>	<b>Documento</b>	<b>Nota Opción Múltiple</b>	<b>Nota Informática</b>	<b>Nota Final</b>
Volpato	Martina Maria Paz	42785788	75	60	69
Volpini	Cecilia Mariel	31041652	65	70	67
Volta Chazarreta	Agustin Albano	26368163	95	100	97
Vulcano	Stefano Andreas	36432964	100	100	100
Wagner	Gisela Stefania	33322917	85	100	91
Wallach Davico	Sofia	41482849	90	100	94
Wegner	Itati Aluén	42711007	75	60	69
Wesemann	Lourdes Melanie	42443470	95	60	81
Yacanto	Agostina Giuliana	42641224	70	70	70
Yapura	Ariel Santiago	34084622	70	100	82
Yarema	Melina Belen	39692984	90	60	78
Yornet	María Dolores	40294288	85	100	91
Zabalza	Claudio Anibal	32925559	90	100	94
Zabalza	Raúl Ezequiel	37900219	70	100	82
Zafra	Julio César	30054849	95	60	81
Zalazar Mazzarelli	Maria Paula	40775426	85	70	79
Zambrano	Jonatan Sebastian	34912245	75	100	85
Zamponi	María Eugenia	25040219	60	70	64
Zanatta	Tamara	36142757	100	100	100
Zangara Rüffer	Dolores	42384083	100	100	100
Zapata	María Pia	40503695	90	100	94
Zapata	Valentina	40108082	90	100	94
Zaracho	Marcelo Abelardo	35589563	95	100	97
Zaragosi	Lucrecia Mercedes	42639955	80	100	88
Zarate	Alejandro David	39026111	95	100	97
Zarate	Francisco	39392792	95	100	97
Zarate	Marina	33315366	75	70	73
Zárate	Sergio Gastón	38378968	95	100	97
Zarate Márquez	Yasmina Magali	44653006	85	100	91
Zarazaga	Rocío	43997607	85	100	91
Zarazaga Tejeda	Maximiliano Eduardo David	38647169	95	100	97
Zavala Rodriguez	Carla Silvana	40320203	100	100	100
Zayat	Nino	41115161	85	70	79
Zotelo Fratari	Dalila	24394535	95	100	97
Zotelo Fratari	Mariel	24394536	80	60	72
Zubiria	Agustina Belen	40772357	95	100	97
Zunino	Ana Carolina	39360052	85	70	79
Zurita	Cecilia Trinidad	29811675	80	100	88